
DIARIOIMAGEN
Jueves 15 de mayo de 2014

EPN reconoce 
el impulso que 
dio Zambrano 
a México >15

Firman SEP, SNTE y Q. Roo 
acuerdo salarial magisterial

Garantiza a docentes pago de prestaciones

Por Yolanda Montalvo

México, D.F.- El gremio 
magisterial tiene asegurada 
la paga de sus prestaciones 
salariales por medio del 
Fondo de la Nómina Edu-
cativa (Fone). El goberna-
dor Roberto Borge asistió 

de automaticidad entre la 
Secretaría de Educación 

Pública, los gobiernos 
estatales y el Sindicato Na-
cional de Trabajadores de 
la Educación (SNTE), me-
diante el cual se garantizan 
las prestaciones a la base 
magisterial. En el evento, 
encabezado por el secreta-
rio de Educación Pública, 
Emilio Chuayffet Chemor, 
el Ejecutivo del estado y 
el secretario general de la 

sección XXV del Sindicato 
Nacional de Trabajadores 
de la Educación, Rafael 
González Sabido, sus-
cribieron a nivel local el 
acuerdo por Quintana Roo. 

este convenio garantiza y 
asegura todas las presta-
ciones de los 
trabajadores de 
la educación... >2 FONDO DE LA NÓMINA EDUCATIVA

garantiza el pago a los maestros.

Los recursos están etiquetados en el Fone; Borge 
exhorta a redoblar esfuerzos en favor de alumnos

HOY ESCRIBEN

Ganan setenta 
maestros más 
que Peña Nieto

$193 mil al mes

El Instituto Mexicano de 
la Competitividad reveló 

ganan más de 193 mil 
pesos al mes, superando el 
salario del presidente En-

mensuales)...

El dato

estadounidense 
Citi, informó que 
su investigación 
interna por el fraude 
cometido por la 
empresa Oceanografía, 
propiedad del 
empresario Amado 
Yáñez, concluyó con 
el cese de 
11 de sus 
empleados. >18

>15

Cancún.- “Puntos para Mover a 
México”, diseñado para apoyar a toda 
persona que planee abrir un negocio 
o bien opere alguno, vinculándolo 
con programas públicos y privados 

de créditos de 25 mil a 300 mil pesos, 
informó el presidente de Canacintra 
local, Raúl Flores Roldán. La meta es 
que en el primer trimestre se atiendan 
40 emprendedores por mes. Para 2018 
se espera haber abierto en el país dos 
mil “Puntos para Mover a 
México”, en atención a un 
millón de emprendedores. >7

Canacintra anuncia 
créditos de $300 mil 
para emprendedores
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Garantizado, el salario
del magisterio: Borge

Por Yolanda Montalvo

México, D.F.- El gremio magisterial
tiene asegurada la paga de sus presta-
ciones  salariales por medio del Fondo
de la Nómina Educativa (Fone).

El gobernador Roberto Borge asis-
tió a la firma del documento de auto-
maticidad entre la Secretaría de Edu-
cación Pública, los gobiernos estatales
y el Sindicato Nacional de Trabajado-
res de la Educación (SNTE), mediante
el cual se garantizan las prestaciones
a la base magisterial.

En el evento, encabezado por el se-
cretario de Educación Pública, Emilio
Chuayffet Chemor, el Ejecutivo del
estado y el secretario general de la sec-
ción XXV del Sindicato Nacional de
Trabajadores de la Educación, Rafael
González Sabido, suscribieron a nivel
local el acuerdo por Quintana Roo.

El mandatario afirmó que este
convenio garantiza y asegura todas
las prestaciones de los trabajadores
de la educación, toda vez que los re-
cursos están debidamente etiquetados
en el Fone.

Luego de la suscripción del con-
venio, gobernador confirmó su com-
promiso con los trabajadores de la edu-
cación de Quintana Roo, a quienes ex-
hortó a redoblar esfuerzos a favor de
los estudiantes.

Aseguró que este documento es
una buena noticia para los trabajadores
de la educación, porque se en la cele-
bración del Día del Maestro

A su vez, el dirigente de la sección
XXV del SNTE, dijo que el convenio
garantiza y da solidez al salario de los
trabajadores de la educación.

Fondo de Nómina Educativa

Por Yolanda Montalvo

Cancún.- Con el objeti-
vo de recibir capacita-
ción para la formación
de instructores, manejo
de inundaciones, emer-
gencias radiológicas y
atención por desastre,
entre otros temas, inte-
grantes de Protección
Civil de Quintana Roo
participan en la “Prime-
ra Convención Nacional
de Protección Civil”,
que se lleva al cabo del
12 al 16 de mayo en
Acapulco, Guerrero.

Funcionarios encabe-
zados por Guillermo
Morales López, titular
de la dependencia esta-
tal en la zona norte, se
sumaron a los talleres,
cursos y una expo de
equipos y tecnologías
del ramo, que sirven pa-
ra compartir experien-
cias, estrategias y pla-
neación sobre la aten-
ción a desastres de di-
versa índole.

Morales López infor-
mó que ya se publicó en
el “Diario Oficial de la
Federación” el regla-
mento de la Ley Gene-
ral de Protección Civil,

que contempla progra-
mas especiales para es-
tablecer estrategias y ac-
ciones para la preven-
ción, la atención de ne-
cesidades y el auxilio a
la población.

Aseguró que replica-
rá esta información a
los directores munici-
pales Protección Civil,
para que conozcan las
nuevas disposiciones
que los hará estar más
preparados para afron-
tar los retos que se pre-
senten.

Señaló como su de-
ber el ser preventivos
para salvar vidas, redu-
cir daños y mitigar cos-
tos, para lo cual se ha
generado una transfor-
mación del sistema. 

La “Primera Convención Nacional de
Protección Civil” se lleva al cabo en el
Centro de Convenciones “Expo Mundo Im-
perial”, en Acapulco, Guerrero.

En el evento estuvo el líder nacional del SNTE, Juan Díaz de la Torre. También asistieron
la mayor parte de los gobernadores.

Dato

Asisten a convención en Acapulco, Guerrero

Elementos de Protección
Civil reciben capacitación

El Grupo transportista
Autobuses De Oriente
(ADO) ante las buenas
expectativas en el sur del
estado en corridas con la
ciudad de Belice-Cancún
y Belice-Mérida prevé
ampliar sus horizontes a
más países de Centroa-
mérica como Guatemala
y el Salvador.

Lo anterior fue mani-
festado por Luis Pérez
León, gerente de ADO en
Chetumal, quien dijo que
lleva a cabo negociacio-
nes con varias naciones
centroamericanas para in-
cursionar en sus territo-
rios, especialmente con
Guatemala, el otro país
con el que México tiene

frontera.
Autobuses de Oriente

(ADO) reportó un ligero
incremento en sus corri-
das de la ciudad de Beli-
ce-Cancún y ciudad de
Belice-Mérida, en donde
tienen tres años de servi-
cio. 

Indicó que en la corri-
da Belice-Cancún tienen

un factor de ocupación
del 60 por ciento, pues es-
ta ruta tiene muy buena
aceptación de parte del
usuario, además de que
están  viendo la posibili-
dad de establecer una sa-
lida más, pero todo de-
pende de los permisos
que nos otorgue el gobier-
no de Belice.

Grupo ADO busca incursionar en CA
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El gobierno federal se encuentra de-
cidido a erradicar la violencia en
Tamaulipas, una plaza muy disputa-
da por la narcodelincuencia, debido
al gigantesco mercado de las drogas
que existe en Estados Unidos.  

En los días recientes se incre-
mentó la guerra entre el Cártel del
Golfo y “Los Zetas” con su respec-
tivo saldo de muertes, intranquili-
dad  y zozobra. En esa entidad la
paz se fue hace varias décadas.

El secretario de Gobernación,
Miguel Ángel Osorio Chong, es-
tuvo el martes en Reynosa para
anunciar la “Nueva Estrategia de
Seguridad  Tamaulipas”.

Explicó ampliamente en qué
consistirá el plan que buscará
“desarticular la composición y
operación de organizaciones cri-
minales;  luego, sellar rutas de trá-
fico ilícito de personas, sustancias,
armas y dinero, así como garanti-
zar instituciones de seguridad, efi-
cientes, suficientes y confiables”.

Toda una estrategia que inclui-
rá la una mayor vigilancia en puer-
tos, aeropuertos, aduanas y cruces
fronterizos, así como sus principa-
les carreteras. Además se evalua-
rán y depurarán cuerpos policia-
les, estatales y municipales. 

Esto último es fundamental
porque la corrupción ha sido el ta-
lón de Aquiles del gobierno fede-
ral en la lucha contra la narcode-
lincuencia. “Será un proceso
transparente y en el cual no se to-
lerará aquel servidor público que
tenga vínculos con el crimen orga-
nizado o que haya cometido actos
de corrupción o de omisión”, se-
ñaló Osorio Chong.

El control de la seguridad en
Tamaulipas estará a cargo del go-
bierno federal, a través del Ejérci-
to, la Marina y la Policía Federal
con patrullaje de la fuerza pública
las “24 horas, los  7 días de la se-
mana, en los principales centros
urbanos de la entidad”.

Un poco de historia: el 28 de
junio de 2010 fue asesinado  el
candidato del PRI al gobierno del
estado de Tamaulipas, Rodolfo
Torre Cantú.  Ante esa situación,
Egidio, hermano del ahora occiso,
optó por participar como aspirante
a la gubernatura y ganó. 

Después de varios años, no se
ha sabido quién o quiénes fueron
los asesinos de Rodolfo. Egidio ha
demostrado que su gobierno ha si-
do incapaz de frenar la espiral de
violencia en la región.

AUTO DE 
FORMAL PRISIÓN 

Un juez del Estado de México dic-
tó el auto de formal prisión contra
el ex gobernador interino de Mi-
choacán, Jesús Reyna García, acu-
sado de delincuencia organizada.
El mencionado ex funcionario
también se desempeñó como se-
cretario general de Gobierno,  es

decir, un subalterno del goberna-
dor Fausto Vallejo, quien estuvo
ausente una temporada de las acti-
vidades políticas a causa de una
enfermedad hepática.

En ausencia de Vallejo, Reyna
García gobernó Michoacán. Hubo
varias denuncias en las que se seña-
laban sus relaciones con los líderes
de “Los Caballeros Templarios”, el
cártel de la narcodelincuencia, azo-
te de la mencionada entidad. 

En una videograbación se com-
probó el vínculo que existía entre

Reyna García y Servando Gómez
Martínez “La Tuta”.

El Consejo de la Judicatura Fe-
deral (CJF) informó que de acuer-
do con la causa penal 33/2014, Je-
sús Reyna es acusado por posibles
nexos con la organización delicti-
va denominada “Los Caballeros
Templarios”. En la “limpia” que
realizan las autoridades federales
en Michoacán, Reyna García es el
único pez grande que comparece
ante la justicia. ¿Y sus cómplices?

ZANCADILLA A MADERO
Gustavo Madero busca la reelección
como líder de Acción Nacional. Su
adversario político es el senador con
licencia, Ernesto Cordero.  Todo era
tranquilidad en la campaña de Ma-
dero, aunque sus enemigos advirtie-
ron que sacarían a la luz pública al-
gunos temas candentes. 

Y precisamente, el martes, cua-
tro ex gobernadores del partido

blanquiazul le enviaron una carta a
la presidenta del Comité Ejecutivo
Nacional (CEN), Cecilia Romero,
para que “investigue presuntos ac-
tos ilegales vinculados con la opera-
ción de casinos, con la comisión de
extorsiones y tráfico de influencias
atribuidos al diputado Jorge Villalo-
bos, operador de Gustavo Madero”.
Concretamente  preocupa a los ex
mandatarios que recursos de proce-
dencia ilícita se utilicen en la cam-
paña electoral interna de Madero.

Los gobernadores que firmaron
la carta están Alberto Cárdenas,
Marcelo de los Santos, Felipe Gon-
zález y Francisco Ramírez Acuña.
El asunto de los casinos les pega
muy duro a los panistas, pues desde
la administración de Fox y luego
con Calderón los panistas se empe-
ñaron en abrir casinos en todo lo
ancho y largo de México. 

aco2742@hotmail.com

Rumbo al mundial...

PUNTO X PUNTO
Nueva estrategia antiviolencia

POR AUGUSTO
CORRO

El asunto de los casinos les
pega muy duro a los panistas,
pues desde la administración
de Fox y luego con Calderón
los panistas se empeñaron en
abrir casinos en todo lo ancho
y largo de México
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Concluido el trámite de aprobación de las
leyes secundarias de la reforma política, y
mientras éstas se van para su ratificación en
los marcos electorales de los estados, el Se-
nado y la Cámara de Diputados tramitarán
ahora las leyes secundarias de las reformas
de telecomunicaciones y de energía.

La primera, reveló ayer el coordinador
de los senadores del PRI, el yucateco
Emilio Gamboa, se llevará al pleno de un
extraordinario que se realizaría en la pri-
mera semana de junio y la segunda, la de
energía, se abordaría en un extraordinario
que se abriría el 23 de junio y se cerraría
el 28 de ese mismo mes.

Para eso ya habrían terminado tam-
bién todos los procesos internos de la
elección del nuevo dirigente del PAN
por lo que se supone que los jaloneos
que existen hoy al seno de sus bancadas,
habría ya concluido.

Eso significaría que el proceso de
aprobación de estas leyes secundarias
convocaría la atención plena de todos los
senadores y todos los diputados.

SIN DISTRACCIONES
Al comentar lo anterior, el diputado neo-
lonés Héctor Gutiérrez de la Garza, presi-
dente de la Comisión de Telecomunica-
ciones en San Lázaro, indicó:

“Una vez concluida esta situación –
las secundarias de la reforma político-
electoral, estoy convencido que seguire-
mos en comunicación con el Senado de
la República.

“Ya hay un dictamen emitido por el
presidente de la Comisión de Comuni-
caciones y Transportes, que debe ser un
documento de análisis… lamentable-
mente se pasó el tiempo en descalifica-
ciones procedimentales y no se entró al
fondo del asunto.

“Me congratula que en este dictamen,
en lo particular aquellas diferencias que
se tenían --con relación a los temas liga-
dos a neutralidad de la red o libertad de
expresión-- quedan perfectamente claras.

“En el caso de libertad de expresión,
se sigue exactamente los mismos térmi-
nos de la ley vigente en materia de tele-
comunicaciones, es exactamente el
mismo texto.

“Lo que sí, es que en situaciones como
la geolocalización o alguna situación li-
gada a procedimientos penales --que bus-
can erradicar la trata de personas y la por-
nografía infantil, entre otros delitos que
lastiman a la sociedad--, se tendrá que ve-
rificar en la ley de la materia. Es decir: se
elimina esta parte en la ley convergente
de telecomunicaciones y de radiodifu-
sión, y se sigue el texto vigente de la Ley

de Telecomunicaciones. Eso por lo pron-
to es un gran avance en el mismo, en un
primer ejercicio.

“Ojalá ahora sí entremos al debate de
ese dictamen, como un referente, no fue
aprobado por la Comisión, pero ya es un
referente, un avance en el cual se estuvo
trabajando en el Senado de la República.

“La intención por parte de nosotros es
seguir trabajando de manera directa y
conjunta con el Senado de la República,
no necesariamente a nivel conferencia,
con la finalidad de que cuando esa minuta

llegue aquí a Cámara de Diputados, ven-
ga lo más consensuada posible, con la fi-
nalidad de hacerle las menores modifica-
ciones, o en su caso ninguna modifica-
ción, ya cuando llegue por parte del Sena-
dode la República.

“Lo que también hay que precisar es
que nosotros mañana concluyendo la re-
forma electoral, la Cámara de Diputa-
dos no tiene ningún pendiente de refor-
mas estructurales, los temas están en el
Senado, confiamos que se siga trabajando
en el Senado de la República y la disposi-
ción por parte de Cámara de Diputados
de trabajar de manera conjunta, no de ma-
nera formal, no a nivel conferencia, pero
sí de forma conjunta, con la finalidad de
ir enriqueciendo el debate, tanto de tele-
comunicaciones y radiodifusión, como la
parte energética.

“En breve se va presentar un calenda-

rio, por lo que corresponde a esa parte
impositiva en materia energética que te-
nemos las tres iniciativas en Cámara de
Diputados, y que fueron turnadas tanto a
la Comisión de Hacienda, como a la Co-
misión de Energía que preside mi buen
amigo Marco Antonio Bernal”, concluyó.

Al buen entendedor: ya se acabó lo re-
ferente a la reforma político electoral y
ahora lo que sigue…

Lo interesante de todo esto es ver qué
va a pasar con todos ellos, partidos, go-
bierno y legisladores una vez que conclu-

ya todo, que salgan todas las reformas.
No hay que olvidar que el calendario

indica que todos ellos y nosotros los ciu-
dadanos también, nos veremos metidos
de cabeza desde fines de este año en el
proceso electoral de 2015.

Pero no sólo eso, lo que ocurra el año
que entra será apenas un ensayo frente a
lo que nos depara el 2016 en que se reno-
varán 12 gubernaturas y cientos de alcal-
días y diputaciones locales.

Para entonces todo eso deberá dirimir-
se institucionalmente con las nuevas re-
glas que han sido aprobadas hoy.

Y para que usted no estire las piernas
y cruce sus manos atrás de su cabeza, le
recuerdo que tanto el año que entra co-
mo los que siguen ya estará vigente y
actuante Morena, el partidazo propiedad
de Andrés Manuel López Obrador, con
el que nos va a volver a querer meter en

el esquema de la pureza y santidad sin
concesiones.

Cero espacios para los corruptos y ma-
losos que seremos todos quienes no este-
mos afiliados a su partido.

¿Cómo la ve? ¿o qué… acaso usted
pensaba que habría vacaciones ciudada-
nas luego de tanta reforma? ¡Pues no!.

INFORME
En el marco de la reunión del Gabinete
de Seguridad del Gobierno de la Repú-
blica, que se realizó ayer en la impensa-
ble ciudad de Reynosa, en la que se
anunció la Estrategia de Seguridad de
Tamaulipas, y en cumplimiento al com-
promiso del secretario de Gobernación,
Miguel Ángel Osorio Chong, de dar a
conocer los avances en materia de segu-
ridad en dicha entidad, la secretaría de
Gobernación indicó que:

-- En el transcurso de la presente ad-
ministración, el gobierno de la República
ha realizado el aseguramiento de 749 ar-
mas cortas y 3,566 armas largas; más de 1
millón de cartuchos y 717 granadas;
4,618 vehículos terrestres y 11 marítimos;
se han efectuado 2,677 detenciones a de-
lincuentes presuntamente vinculados a
delitos federales; 160 toneladas de mari-
huana, 238 kilos de cocaína, 11 kilos de
heroína, 209 kilos de metanfetaminas y
118 kilos de sustancias psicotrópicas.

- También, se han asegurado 24 millo-
nes, 978 mil, seiscientos ocho pesos, así
como 6 millones, 479 mil, 897 dólares
americanos.

Así las dependencias que integran el
Gabinete de Seguridad del gobierno de la
República, confirman su compromiso de
fortalecer el estado de Derecho y llevar a
cabo todas las acciones necesarias para
garantizar la seguridad de los habitantes
de Tamaulipas, se indicó.

EL ÚNICO QUE SUBE
Y en el ámbito del sector turismo siguen
las buenas noticias ya que  el Banco de
México informó que en los primeros
tres meses del año se incrementaron los
ingresos en casi 15 por ciento, con rela-
ción al mismo periodo del año pasado,
ya que el consumo de los visitantes in-
ternacionales sumó los 4 mil 436.4 mi-
llones de dólares, cuando en 2013 se ha-
bía registrado la cifra récord de 3 mil
864.1 millones de dólares.

Ni modo, lástima que pronto la titu-
lar de Turismo, doña Claudia Ruiz Mas-
sieu, que ha privilegiado la captación de
divisas por encima de la llegada de visi-
tantes a nuestros principales destinos,
pronto ser verá envuelta en otra aspira-
ción: la de ser la primera gobernadora
de Guerrero. Se lo merece.

rvizcainoa@gmail.com

Refuerzo...

TRAS LA PUERTA DEL PODER
Ahora sigue telecomunicaciones y cierra energía

POR

ROBERTO

VIZCAÍNO

- Conforme a un guión que nadie podía siquiera pensar, las reformas se cumplen una a una
- En junio van las de telecomunicaciones y la de energía, para cerrar con una gran aspiración de Peña Nieto
- El sector turismo volvió a dar un campanazo, al incrementar los ingresos a  4 mil 436.4 millones de dólares
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Las obras avanzan

Por Yolanda Montalvo

Cancún.- Las obras de preparación
del terreno “El Tucán”  y construc-
ción del centro de exhibición Dra-
gon Mart Cancún, continúan sin
alteración, ya que la empresa cuen-
ta con un amparo en contra de las
acciones de la Procuraduría Fede-
ral de Protección al Ambiente.

La Profepa informó que  con base
en las últimas inspecciones, realizadas
hace un mes por especialistas y téc-
nicos, se determinó que el Proyecto
Comercial Dragon Mart debe cum-
plir con la normatividad federal vi-
gente en materia de impacto ambien-
tal y forestal, ya que la conformación
vegetal en la zona es considerada co-
mo terreno forestal de jurisdicción
federal. Esto, pese a que en el 2012
la dependencia federal realizo tres vi-
sitas al predio sin encontrar motivos
para detener el proyecto.

El senador Daniel Gabriel Ávila
Ruiz, vocero del Centro Mexicano
de Derecho Ambiental, A.C.
(CEMDA), ante el Juzgado de Dis-
trito en turno en el estado de Quin-
tana Roo denunció la omisión de
la Procuraduría Federal de Protec-
ción al Ambiente (Profepa) y su de-
legación en esa entidad, por incum-
plir con su obligación de resolver
el expediente en contra de Dragon

Mart Cancún. Por tal motivo se dio
inicio al Juicio de Amparo 72/2013-
I promovido por Araceli Domín-
guez Rodríguez, Thalia Coria Cas-
tilla, Giuseppe Raca, Adriana Ro-
dríguez Nava y (Senador del PAN)
Daniel Gabriel Ávila Ruiz, el 1 de
octubre del 2013.

El 1 de marzo, el senador Daniel
Gabriel Ávila Ruiz y  el resto de las
personas antes señaladas ganaron
el amparo en contra de la Profepa
y el juez ordenó a la dependencia
federal para que realizara nuevas
inspecciones al predio (lo cual ya
realizó) para determinar si había da-
ños ambientales y si se requerían
permisos federales por tener tipo de
vegetación “mangle” o forestal. La
Profepa determinó que  la empresa
requiere una Manifestación de Im-
pacto Ambiental (MIA) federal, ya
que por el momento sólo cuenta con
permisos ambientales estatales.

La construcción del proyecto
continúa, el juez Tercero de Distrito
de Quintana Roo, con fecha 15 de
marzo 2014, resolvió la suspensión
definitiva contra los actos reclama-
dos que podrían derivar en una sus-
pensión o clausura de la obra de Dra-
gon Mart, por lo que la Procuraduría
Federal de Protección al Ambiente
no ha realizado acciones de esta na-
turaleza contra dicho proyecto.

El director general del proyecto de la empresa 
Real Estate Dragon Mart S.A. de C.V., Juan Carlos
López,  tiene 15 días hábiles para presentar las prue-
bas que constatan que la modificación de la vege-
tación que se encuentra en el predio no representa
un delito ambiental, lo cual ya hizo.

La construcción
de Dragon Mart
Cancún, firme 

Uno de los estados que más re-
sentirá la disputa por los votos de
la izquierda que habrá de darse
en los procesos electorales del
año próximo es Tabasco, entidad
de enclave del partido que man-
tiene como líder moral y real a
Andrés Manuel López Obrador.

Después de muchos años en
que mantenía buenos porcenta-
jes de votos, la izquierda consi-
guió la victoria a nivel estatal,
alcanzó mayoría en el Congreso
local y barrió en las posiciones
federales.

Fue uno de los estados que
mayor porcentaje de votos aportó
a la campaña presidencial de Ló-
pez Obrador. La consolidación de
la izquierda tardó 24 años pero lo
consiguieron, después de varios
altibajos en que ganaban las posi-
ciones a nivel federal, pero a la
siguiente elección las perdían y
también alternaban los triunfos
en lo local.

Con la candidatura de Arturo
Núñez Jiménez, el perredismo
aliado con los otros organismos
de izquierda logró arrebatar el
gobierno de las manos priístas,
pero el estado en que encontró
las finanzas y la administración
pública fue lamentable.

Sin embargo, Núñez Jiménez
realiza un gobierno esforzado,
respondiendo a las necesidades
de la población, que permitía
avizorar la posibilidad de refren-
do de la izquierda en los próxi-
mos comicios.

Con lo que no contaba el PRD
es que para la próxima elección el
voto de la izquierda se vislumbra
fraccionado y abre un boquete
enorme para los priístas que bus-
can reagruparse para intentar re-
conquistar los principales cargos
de elección popular en disputa.

El ingreso del Movimiento de
Regeneración Nacional (More-
na) a la competencia electoral
con candidatos propios (por ley
se prohíbe alianza en su primera
participación electoral) que ha-
brán de enfrentar a los perredis-
tas, los que podrían ir en alianza
con Movimiento Ciudadano y,

tal vez, con el Partido del Traba-
jo, dividirá los votos que la ciu-
dadanía emita por la izquierda.

Los partidos de izquierda
cuentan con buenos candidatos
para los principales cargos, aun-
que no se define aún, si éstos
competirán bajo las siglas del
PRD o Morena.

Ante este escenario, los priís-
tas intentan, sin éxito, reagrupar-
se, ya que mantienen varios gru-
pos que disputan el poder y pre-
tenden enlistar en los cargos de
elección popular a sus protegi-
dos. Sin lograr conjuntarse alre-
dedor de su partido, los tricolores
se encuentran en una cómoda po-
sición, a la espera de que la frag-
mentación de la izquierda tienda
a beneficiarlos y que sus candi-
datos salgan airosos del compro-
miso electoral del año próximo.

Pocos son los priístas que
cuentan con posibilidades reales
de victoria en una competencia
electoral como la que se espera
para el año próximo, por lo que
están a la espera de que la reba-
tinga de votos les favorezca. Es
por eso que la disputa por la can-
didatura priísta a la alcaldía de
Centro (Villahermosa) se tensa
entre los prospectos que buscan
el respaldo de su partido para
competir con esas siglas.

Jesús Alí de la Torre, el fraca-
sado candidato a gobernador que
fue el primer priísta en perder el
gobierno estatal, convertido en
director de Políticas Pública de la
Secretaría de Desarrollo Social,
mueve los hilos de la madeja, en
un intento por meterse de nuevo
a la competencia electoral.

Alí de la Torre mueve sus alfi-
les y busca sembrar a Adrián
Hernández Balboa (delegado de
Diconsa), su ex coordinador de
campaña como candidato a la al-
caldía de la capital estatal, mien-
tras que a José Rubén Fernández,
delegado de Sedesol, recomen-
dado por el mismo Alí de la To-
rre, se intenta ubicarlo en el VI
distrito electoral federal, si es

que el propio Alí decide compe-
tir por una diputación local en
busca del liderazgo de su frac-
ción en el Congreso estatal. Otro
priísta que se encuentra desboca-
do en sus pretensiones por alcan-
zar la nominación al ayunta-
miento de Centro (Villahermosa)
es Máximo Moscoso, delegado
de la Procuraduría Federal del
Consumidor.

Moscoso busca con ahínco
una posición electoral, ya que,
hasta el momento, no alcanzó
nominación alguna. Subsecreta-
rio de Gobierno en la administra-
ción estatal de Andrés Rafael
Granier Melo y ex representante
del gobierno de Tabasco en el
Distrito Federal, Moscoso fue re-
convenido por Lorena Martínez,
por anticiparse a las campañas
electorales.

Sin embargo, no ha hecho ca-
so de ese freno y continúa desbo-
cado en pleno proselitismo, por
lo que en los próximos días po-
dría ser denunciado por este he-
cho ante las autoridades electora-
les. Moscoso busca patrocinador,
ya que en el pasado perteneció al
equipo de Enrique González Pe-
drero y al de Roberto Madrazo
Pintado, pero su acercamiento
con Granier Melo lo distanció de
los otros dos.

El aspirante a alcalde se acercó
con Benito Neme Sastre, director
de Caminos y Puentes Federales
y quien pretende erigirse como el
factótum de las candidaturas
priistas en Tabasco, aunque él
mismo pretende incluirse dentro
de las candidatura a diputados fe-
derales, solamente que por la vía
plurinominal.

No es sencillo el panorama en
Tabasco para los distintos parti-
dos, aunque uno que no cuenta
con el suficiente aval de la pobla-
ción es Acción Nacional, quien
vería de lejos esta rebatinga de
sufragios entre los partidos de iz-
quierda y el Revolucionario Ins-
titucional.

Habrá que esperar para ver el
rumbo que tomen los votantes y
definan si van con una de las
opciones de izquierda o dividen
su voto y otorgan posibilidades
reales de triunfo a los candida-
tos priístas.

OCEANOGRAFÍA
El caso Oceanografía toma otros
sesgos y son los referentes al fut-
bol, deporte donde los escrúpu-
los parecen perdidos.

La compra de equipos al me-
jor postor, sin siquiera investigar
la procedencia del dinero y de las
escandalosas fortunas que ahí se
invierten debiera ser investigado
por la federación, pero no la de
futbol, sino el gobierno federal.

ramónzurita44@hotmail.com 
zurita_sahagun@hotmail.com

DE FRENTE Y DE PERFIL
¿PRD o Morena?

POR RAMÓN ZURITA

SAHAGÚN

No es sencillo el panora-
ma en Tabasco para los
distintos partidos, aunque
uno que no cuenta con el
suficiente aval de la po-
blación es Acción Nacio-
nal, quien vería de lejos
esta rebatinga de sufra-
gios entre los partidos de
izquierda y el  Revolucio-
nario Institucional

La empresa tiene un amparo
que la protege de las acciones
de la Procuraduría Federal de
Protección al Ambiente



Con la firma de 31 convenios
entre el líder nacional del SNTE,
Juan Díaz de la Torre, los go-
bernadores y el secretario de
Educación, Emilio Chuayffet,
la negociación salarial será única
para los docentes de todo el país
y queda anulada la doble nego-
ciación salarial, que se hacía
cuando terminaba la mesa nacio-
nal entre SEP-SNTE.

El aumento salarial negociado
será igual para todas las entida-
des, dijo el titular de la SEP y ase-
guró al magisterio que “sus legíti-
mas conquistas son irreversibles”,
por lo que lo ganado en el pasado
se respetará.

A su vez, el coordinador de la
Comisión de Educación de la Co-
nago, Graco Ramírez, consideró
que la firma es “un histórico mo-
mento”, porque queda atrás el
Fondo de Aportaciones para la
Educación Básica (FAEB) y a
partir de 2015 estará vigente el
FONE, y reconoció al líder nacio-
nal del SNTE, Juan Díaz de la
Torre, por haber enfrentado este
cambio con decisión y voluntad,
porque no puede haber reforma
educativa sin los maestros.

Ante los 31 gobernadores,  se-
cretarios generales del SNTE e in-
tegrantes del CEN del SNTE, Díaz
de la Torre dijo que el sindicato
está listo para adecuarse a los cam-
bios que obliga la reforma educati-
va, porque “a los maestros no nos
amedrentan las adversidades, tene-
mos confianza en el porvenir”.

“La incertidumbre, la duda y
la frustración de los maestros con
esta negociación nacional única
quedará superada, porque no sólo
es una firma protocolaria, sino
que hay una transformación polí-
tica”, aseguró el líder sindical en
tanto el presidente de la Conago y
gobernador de Aguascalientes,
Carlos Lozano, expresó que los
convenios “son una evidencia cla-
ra de que hoy se está haciendo po-
lítica educativa y no política de la
educación”. 

TURBULENCIAS
Inicia el Congreso 

periodo extraordinario
Con 342 de los 500 diputados fe-
derales y 87 de los 128 senadores,
la Mesa Directiva del Congreso

General en el Palacio Legislativo
de San Lázaro declaró abierto su
periodo extraordinario de sesiones
para aprobar y discutir la legisla-
ción secundaria en materia de polí-
tica electoral, y la toma de protesta
de los nuevos comisionados del
IFAI, entre otros temas que debe-
rán ser desahogados...Al participar
en el 6º Foro Nacional sobre Segu-
ridad y Justicia, Alejandro Martí
e Isabel Miranda de Wallace, se
manifestaron porque los imparti-
dores de justicia —jueces y magis-
trados-, igual que los policías, sean
sometidos a controles de confianza
con el objeto de transparentar la
justicia y combatir la corrupción
en el Poder Judicial... En Tlalne-
pantla se celebró el coloquio Des-
arrollo de Negocios para Peque-
ñas y Medianas Empresas
(PyME`s) en el extranjero, con el
objetivo de difundir estrategias y
procesos clave para que las peque-
ñas y medianas empresas incursio-
nen en los mercados internaciona-
les, informó el director de Desarro-
llo Económico Municipal, Carlos
Javier Guarneros...Y el Coordi-
nador de Asuntos Internacionales
del GDF, Cuauhtémoc Cárdenas
y los Secretaros de Desarrollo
Económico, Salomón Cherto-
rivski y Miguel Torruco, de Tu-
rismo irán a Chicago del 19 al 23
de mayo, en el marco del Memo-
rándum de Entendimiento Econó-
mico firmado en noviembre pasa-
do por el Jefe de Gobierno, Mi-
guel Ángel Mancera y Rahm
Emanuel, alcalde de la ciudad su-
reña estadunidense...

www.revista-brecha.com
vidanacional@yahoo.com.mx

Ante los 31 gobernadores,
secretarios generales del
SNTE e integrantes del CEN
del SNTE, Díaz de la Torre
dijo que el sindicato está lis-
to para adecuarse a los cam-
bios que obliga la reforma
educativa, porque “a los
maestros no nos amedrentan
las adversidades, tenemos
confianza en el porvenir”.

POR ÁNGEL
SORIANO

DESDE EL PORTAL

Doble negociación

Realiza un taller de insulinización

Cancún.- La Secretaría Estatal de
Salud realizó Talleres de Insuli-
nización a pacientes con Diabetes
Tipo 2 para actualizar al personal
médico de los Centros de Salud
en relación a los tipos de insulina,
las dosis y el momento en que de-
be suministrarse.

El curso de insulinización se
realizó durante seis horas, en las
instalaciones de la Jurisdicción
Sanitaria número 2, en donde se
analizaron los temas de revisión

de síndrome metabólico, entor-
no epidemiológico de la diabe-
tes, bases fisiopatológicas de la
tipo 2.

Se explicó lo relacionado a
perfiles y tipos de insulina, re-
gímenes de insulina, cálculo y
ajuste de insulina, casos clínicos
y modulo de negociación-per-
suasión para inicio.

Ignacio Bermúdez Melén-
dez, jefe de la Jurisdicción Sa-
nitaria número 2, informó que

la diabetes es una enfermedad
crónica totalmente prevenible
que se desencadena cuando el
organismo pierde su capacidad
de producir suficiente insulina
o de utilizarla con eficacia.

La insulina es una hormona
que se fabrica en el páncreas y
que permite que la glucosa de los
alimentos pase a las células del
organismo, en donde se convierte
en energía para que funcionen
los músculos y los tejidos.

Sesa capacita a los
pacientes diabéticos

Mujeres llevan la peor parte

Cancún.- En Quintana Roo las
mujeres tienen que enfrentar
todos los días el machismo,
que forma parte de la cultura
del mexicano: además de es-
forzarse más que los varones
para poder sobre salir en su vi-
da diaria y laboral.

Sean solteras o casadas, tie-
nen que enfrentar las mismas
responsabilidades, más si tie-
nen hijos ya que tener un es-
poso o pareja, no es garantía
de poder tener una economía
estable, en consecuencia rea-

lizan trabajos alternos.
Por ello, el Instituto Muni-

cipal de la Mujer (IMM), que
preside Aholibama Torres
Abui, ofrece a las mujeres y
madres solteras las herramien-
tas para salir adelante con apo-
yo psicológico para superar
cualquier situación de violencia
que pudieran padecer de parte
de su pareja o esposo.

Lo más grave, lo padecen las
madres solteras, ya que por el
simple hecho de ser mujer, a pe-
sar de tener capacidad y prepa-

ración, tienen que enfrentar dis-
criminación y en ocasiones la
explotación laboral de sus pa-
trones, que les impiden ascender
en el cargo que ocupan.

De acuerdo a los registros del
IMM, las mujeres que acuden a
buscar apoyo, en particular las
madres solteras que trabajan, en-
frentan no sólo el machismo de
sus parejas y esposos en el ho-
gar, sino también la violencia fí-
sica y psicológica, que de no
buscar ayuda, muchas veces las
lleva hasta la muerte.

Prevalece la violencia de género en Q. Roo

Una persona con diabetes no absorbe la glucosa adecuadamente, de modo
que ésta queda circulando en la sangre (hiperglucemia) y dañando los tejidos
con el paso del tiempo; este deterioro causa complicaciones para la salud.
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En la Jurisdicción Sanitaria número 2 
se les instruyó sobre los tipos de insulina, 
las dosis y el momento para administrarse
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Canacintra
presenta plan
de apoyo a
emprendedores
El organismo de la iniciativa privada prevé
otorgar crédito por hasta 300 mil pesos
Cancún.- “Puntos para
Mover a México”, dise-
ñado para apoyar a toda
persona que planee abrir
un negocio o bien opere
alguno, vinculándolo
con programas públicos
y privados creados para
dicho fin.

Dispondrán de cré-
ditos de 25 mil a 300
mil pesos, informó el
presidente de Canacin-
tra local, Raúl Flores
Roldán.

La meta es que en el
primer trimestre se
atiendan 40 emprende-

dores por mes, apoyán-
dolos con créditos de 25
hasta 300 mil pesos, ges-
torías y asesorías, para
el 2018 se espera haber
abierto en el país dos mil
“Puntos para Mover a
México”, en atención de
más de un millón de em-
prendedores.

Flores Roldán dijo
que esta estrategia del
Instituto Nacional del
Emprendedor (Inadem),
logrará que todas aque-
llas ideas de negocio
puedan ser canalizadas
en la ruta más adecuada

para su desarrollo y se
conviertan en empresas
de éxito.

Se abrirán cuatro ven-
tanillas  que se ubicarán
en Othón P. Blanco, Lá-
zaro Cárdenas y Benito
Juárez (Cancún).

El proyecto “Puntos para Mover a México” está diseñado para
abrir un negocio, operarlo para vincularlo con programas públicos
y privados para poder disponer de recursos de 25 mil a 300 mil
pesos.

Reactivan proyectos de
construcción en Cancún

Cancún.-  Con la finalidad
de concluir con importantes
desarrollos en Puerto Can-
cún, se retomó hace unos
meses la reactivación de
proyectos como de segunda
torre de Sky Residence, Las
Olas Marinas, la urbaniza-
ción de una zona unifamiliar
y un centro comercial.

Los  avances son signi-
ficativos, ya que se realizan
estructuras y columnas en
la torre Sky Rsidence,  la ci-
mentación ya se está reali-

zando en el complejo inmo-
biliario “Las Olas Marinas”. 

Lo anterior, lo informó
el director de Puerto Can-
cún, Rafael Lang Uriarte,
quien precisó la importan-
cia de retomar los proyec-
tos, ya que estos comple-
mentan el desarrollo que
se planteó y que se confía
llegarán a su término.

Los trabajos se realizan
a través de un fondo de in-
versión, superior a los 80
millones de dólares para la

realización dentro de un lap-
so de 40 días la urbanización
de la nueva zona unifamiliar,
y la construcción del centro
comercial de uso mixto que
comenzará su construcción
a finales de año.

De acuerdo al empresa-
rio, los dos proyectos se
plantearon de tal forma que
se concluyan en tiempo y
forma, en beneficio de Puer-
to Cancún, donde diversos
proyectos se estarán reto-
mando en este 2014.

Se retomarán los proyectos truncados de Puerto Cancún, a fin
de llevarlos a su término, entre los que destacan la urbanización de
una zona unifamiliar y un centro comercial.

Dato
La meta es que en el
primer trimestre se

atiendan 40
emprendedores por
mes, apoyándolos
con créditos de 25

hasta 300 mil pesos
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Chetumal.-  El delegado especial
del PRI en Quintana Roo, Ulises
Ruíz Ortiz, tomó la protesta de ley
a la dirigencia estatal del tricolor
que encabeza el diputado local, Pe-
dro Flota Alcocer, quien por se-
gunda ocasión toma las riendas del
partido, después de concluir un  in-
terinato.

El acto se llevó a cabo en el au-
ditorio Emiliano Zapata en donde el
presidente Pedro flota Alcocer, dijo
que debido a las reformas surgidas
en febrero del año pasado se tuvieron
que cambiar algunos estatutos, lo que
llevó a modificar algunos procesos
dentro del partido, entre ellos la con-
formación de los comités directivos
estatales, municipales y del Comité
Ejecutivo Nacional.

Argumentó que dentro de ese pro-
ceso de renovación, los comités di-
rectivos estatales se reorganizan con
la creación de nuevas secretarias, co-
mo es la de cultura, vinculación con
la sociedad civil,  de atención de adul-

tos mayores y personas con discapa-
cidad, y la unidad de trasparencia.

Además de  la coordinación de
asuntos jurídicos,  y expresó que con

esta reforma tomó el rango de secre-
taria jurídica y la secretaria de finan-
zas se incorpora a la secretaria de  ad-
ministración.

Rinde protesta la
nueva dirigencia
del PRI-Q. Roo

La toma de protesta estuvo a cargo del delegado Ulises
Ruiz, quien dijo que espera que sigan trabajando para for-
talecer al partido, con miras a las elecciones del 2015, y así
se ganen los tres distritos electorales.

El diputado local y líder estatal del
PVEM, Remberto Estrada Barba,
presentó  una iniciativa de reforma
en materia ambiental a fin de reducir
la contaminación por ruido y sus con-
secuencias.

Explicó que el concepto de con-
taminación por ruido es aquella emi-
sión de sonido que afecte adversa-
mente a la salud o seguridad de los
habitantes del estado.

La iniciativa pretende regular la
conservación del medio ambiente y
el cuidado de la salud auditiva de to-
dos los habitantes de Quintana Roo.

Se pretende regular las fuentes fi-
jas y móviles de emisiones de ruido
competencia del estado y de los mu-
nicipios. La reforma a la Ley de ma-
nera general pretende tener el sus-
tento de la regulación de la contami-
nación por ruido, un problema latente
en todos los municipios.

A través de la Secretaría de Medio
Ambiente la inspección de sitios que
generen ruido (industria, talleres, co-
mercios o cualquier fuentes genera-
doras de audio) y en su caso la eje-
cución de medidas para mitigar e in-
cluso erradicar dicha contaminación.

EL PVEM propone regular el ruido

Aquellos que hoy tienen en
sus manos forjar un mejor y
gran futuro para México y
los mexicanos, podrían ser
equiparados con los grandes
próceres nacionales, que
nos dieron patria y sacrifi-
caron su vida en aras del
bien común.

Y no es exagerado decir-
lo, porque quienes están a
cargo del poder, especial-
mente en las cámaras legisla-
tivas, podrían emular a nues-
tros grandes héroes, actuan-
do con el mismo patriotismo,
en aras de promover el bien-
estar  de toda la nación.

Para ello, no hace falta
que pongan en riesgo su vida
como fue el caso de Hidalgo,
Morelos, Guerrero, la Corre-
gidora, Benito Juárez o los
patriotas que hicieron triun-
far la Revolución Mexicana.

Ni tampoco los que pro-
tagonizaron actos realmente
heroicos, como los poco re-
conocidos integrantes del
Escuadrón 201.

Que en una misión sui-
cida surcaron el cielo más
de diez mil metros en pica-
da, a bordo de avionetas
inapropiadas para estas
maniobras, con tal de en-
frentar y darle como le die-
ron un golpe demoledor al
último reducto de la fuerza
naval japonesa, en el ocaso
sangriento de la Segunda
Guerra Mundial.

Héroes pues, estos últimos
y todos los demás, que por
más errores y desviaciones
que hayan cometido, les de-
bemos respeto y reconoci-
miento por todas las cosas po-
sitivas que legaron a este país.

Así que, exactamente la
misma muestra de patriotis-
mo habría que demandar en
este tiempo a los políticos
que no sólo tienen el poder,
sino más que eso, la obliga-
ción de encaminar a la pa-
tria hacia un mejor porvenir.

Y es que en sus manos es-
tá obrar por el bien de Méxi-
co, dejando de lado mez-
quindades, afanes egoístas de
autocomplacencia, codicias y
deseos insanos de enriqueci-
miento, pensando únicamen-
te en hacer lo que deben para
garantizar que de manera
cierta e indubitable en un fu-
turo no lejano la mayoría de
los mexicanos logremos te-

ner un estándar de vida digno
y satisfactorio. Lo cual dejará
de ser un mito para convertir-
se en realidad en la medida
en que todos los compatrio-
tas y demás habitantes del
país tengamos a nuestra dis-
posición bienes y servicios
suficientes, con buena cali-
dad y a precio bajo.

Porque justamente con
ese el propósito se aproba-
ron las reformas constitucio-
nales para mejorar las con-
diciones económicas y so-
ciales en beneficio de la na-
ción y es preciso que así sea.

De modo que para  lo-
grarlo, los políticos simple-
mente tienen que recordar y
honrar lo que hicieron nues-
tros héroes nacionales.

O sea pensar y actuar en
favor del bien comunitario,
aunque eso les imponga  un
sacrificio con la renuncia a
privilegios y beneficios de
carácter personal . 

Confiemos entonces en
que los señores que están a
cargo de legislar las leyes
que este país requiere para
hacer realidad los anhelos
colectivos de bienestar, no
duden en actuar con ese pa-
triotismo que demostraron
nuestros grandes próceres
nacionales.   

Hagamos votos porque lo
hagan honesta y decidida-
mente, pero si no lo hicieran,
no sólo que la nación se los
demande, sino que la historia
los catalogue como los políti-
cos que le pudieron dar a Mé-
xico un verdadero impulso
hacia el progreso de la socie-
dad en general, y de no hacer-
lo, obviamente será a causa de
su penosa condición de obse-
quiosos sirvientes de los po-
deres de facto o debido a su
actitud de políticos cobardes.

serviciospremier_vip
@hotmail.com

PRECIOS Y DESPRECIOS
Políticos cobardes

POR FREDDY SÁNCHEZ

Dato
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El partido de Vicente Fox y de Felipe Calderón
—ahora de Gustavo Madero y de Ernesto Cor-
dero— se ha degradado como el de ladrones y
tramposos. Durante dos sexenios una corrup-
ción tan o más grande que la practicada por los
tricolores, no sólo nos escandalizó y asqueó,
también dizque nos gobernó.

Otrora, los panistas se autopostulaban guar-
dianes de la honestidad. Hoy se revelan cual un
puñado de ladrones que usan los recursos pú-
blicos para llenarse los bolsillos. Peor, todavía:
emplean tramposamente sus latrocinios para
atacarse en una campal que tiene como premio
la presidencia del partido fundado —en mala
hora— por Manuel Gómez Morín.

Todos robaron. Fox saca hoy a relucir parte
de su fortuna con un fondo de 500 millones de
dólares, dizque para apoyar a las empresas que
aprovechen los supuestos beneficios de la re-
cién aprobada reforma energética.

Calderón tiene cerca, en Cambridge, Massa-
chusetts, a Alejandra Sota, a quien se acusa de
saquear las arcas públicas desde la vocería de
Los Pinos durante la ocupación militar de la casa
presidencial del michoacano. Y de ahí, pa’abajo.
Hoy, prácticamente, todos los panistas son sos-
pechosos de corrupción. Lo confirma la filtra-
ción y publicación, en el diario El Universal de
una conversación telefónica en la que el senador
panista Ernesto Cordero llama “pinches ladro-
nes” a Gustavo Madero, presidente del PAN, y a
Luis Alberto Villarreal, coordinador de los dipu-
tados blanquiazules. El legislador plantea “hun-
dirlos” para hacerle “un favor” al panismo.

La conversación telefónica grabada es de
Cordero con el diputado federal Fernando Ro-
dríguez Doval. El senador le pide no defender
a los líderes panistas en el escándalo de los
moches, revelado en noviembre por el diario
Reforma, mismo que ayer publicara la confir-
mación de los mismos en declaraciones del al-
calde de Celaya, de extracción panista.

Según ese periódico, la coordinación panis-
ta cobraba comisiones a los alcaldes para asig-
narles recursos federales. Cordero también le
pide a Rodríguez Doval, siempre según la gra-
bación de El Universal, que no apoye a Made-
ro en su reelección al frente del partido que usa

los colores de la Virgen María. Ladrón que de-
nuncia a ladrón, en todo caso. Porque aquí mis-
mo usted ha leído cómo fue que Ernesto Cor-
dero, en tanto fungía como secretario de Ha-
cienda, se benefició del fraude a la Secretaría
de la Defensa Nacional con aquella escandalo-
sa adquisición de equipos para espiar telefonía
celular y de radiocomunicación —sistema Pe-
gasus— por un monto de 5 mil millones de pe-
sos, cuando los equipos importados por Susu-
mo Azano Matsura tenían un costo de 15.5 mi-
llones de dólares y él los revendió a la Sedena,
en varias etapas, en un monto superior a los
120 millones de dólares, lo que representa un
margen bruto de utilidad del 875% sobre el
precio de venta.

¿Dinerito para la fallida campaña de Corde-
ro en pos de la candidatura presidencial panis-
ta? Eso decían al proveedor. Pero de ahí salió
también el dinero para que el controvertido ex
dirigente panista César Nava adquiriera un
muy costoso condominio ubicado en la aveni-
da Rubén Darío, sin duda, la calle más cara de
la ciudad de México por su vecindad con el
Bosque de Chapultepec.

De Cordero también se sabe, de acuerdo a
denuncias recibidas en mi buzón electrónico,
de cómo fue que en una reunión de alcaldes
panistas solicitó a éstos la aportación —“vo-
luntariamente a fuerza”— de 250 mil pesos a
cada uno, para su precampaña. ¿De dónde ob-
tendrían estos recursos? De la corrupción, evi-
dentemente. Ladrón que denuncia a ladrón…

Y el PAN hoy, como nunca, convertido en
un partido de ladrones y tramposos que nos as-
quea y escandaliza, pero que dizque gobernó a
México durante 12 años. Fatal, ¿no cree usted?

Índice Flamígero: Como el viejo anuncio
de aquellas calcomanías, Ernesto Cordero “pe-
ga por arriba, por abajo, por todos lados”. En
su conversación con Rodríguez Doval, involu-
cra a la ex candidata presidencial Josefina Váz-
quez Mota y la acusa de que, cuando ella coor-
dinó a la bancada panista en la Cámara baja,
también pretendió cobrar un moche a los alcal-
des panistas, pero que Cordero se opuso en un
excepcional rasgo de honradez.

www.indicepolitico.com
pacorodriguez@journalist.com

POR

FRANCISCO

RODRÍGUEZ

ÍNDICE POLÍTICO
¿Guardianes de la honestidad?

La conversación telefónica graba-
da es de Cordero con el diputado
federal Fernando 
Rodríguez Doval.

Solidaridad reconoció la
trayectoria artesanal de
Gloria Witzil Ciau,
quien obtuvo el galar-
dón del Artesano del
Año 2014, en el concur-
so organizado por el go-
bierno  de Quintana Roo
a través de la Secretaría
de Desarrollo Económi-
co en coordinación con
el Fondo Nacional para
el Fomento de las Arte-
sanías.

El ayuntamiento fe-
licitó a la artesana por
el esfuerzo para con-
servar la tradición ar-

tesanal de varias gene-
raciones, misma que
hace que el municipio
sea conocido a nivel
nacional e internacio-
nal gracias a su traba-
jo, cuyo talento se ve
plasmado en la sus-
tracción del hilo de
Henekén para la elabo-
ración de hamacas,
huipiles, blusas, vesti-
dos y rebosos que re-
presentan la riqueza de
la región.

El presidente muni-
cipal de Solidaridad,
Mauricio Góngora Es-

calante, expresó el
compromiso de su go-
bierno por impulsar el
desarrollo artesanal
con la aplicación de
programas que permi-
ten promover esta ac-
tividad.

El ayuntamiento se
comprometió a dar
apoyo a los artesanos
emprendedores, así co-
mo promover la parti-
cipación en ferias y
eventos que permiten
dar a conocer sus arte-
sanías y así comercia-
lizarlas.

Gloria Witzil Ciau es el
Artesano del Año 2014

La artesana Gloria Witzil Ciau obtuvo el galardón del Arte-
sano del Año 2014, en el concurso organizado por el gobierno
de Quintana Roo, a través de la Secretaría de Desarrollo Eco-
nómico, en coordinación con el Fondo Nacional para el Fomento
de las Artesanías.
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Ámpula levantó lo dicho por Da-
vid Penchyna (en algunos perredi-
tas, claro) cuando le reviró a Al-
fonso Cuarón: “Esta no es  una pe-
lícula, es la vida real”.

El malestar fue tal que éste
miércoles en la Asamblea Legisla-
tiva del Distrito Federal el diputa-
do Gabriel Godínez a nombre pro-
pio y su colega Ariadna Montiel,
ambos del PRD, de la mano de
voces como la del cineasta Alfon-
so Cuarón, acordaron solicitar al
gobierno federal una discusión re-
al del tema y dar a conocer las im-
plicaciones de la aprobación de las
modificaciones constitucionales
en este sentido.

Además se solicitó al presidente
de la Comisión de Energía, senador
Penchyna, se conduzca con respeto
a las expresiones de apertura al diá-
logo, debate y reflexión…

Este punto generó un debate
entre los legisladores Godínez y
el priísta Armando Ochoa Amo-
rós, quien pidió se retirara el lla-
mado  a Penchyna, lo que el ple-

no de la diputación rechazó y el
punto de acuerdo fue aprobado
en sus términos y remitido a las
instancias correspondientes para
los efectos que tengan lugar.

Hace unos días Penchyna dijo
al laureado cineasta que lo que su-
cede en este momento en el país
“no es una película, y él es un me-
xicano más”.

Penchyna refirió entonces que
la misiva del señor Cuarón “es
muy respetable, pero no deja de ser
un mexicano más…”. Bienvenido
el debate, pero la discusión está en
la cancha del Poder Legislativo.

Por su parte los diputados del
PRD señalaron que “si el Legisla-
tivo se respeta a sí mismo, debe
debatir en un espacio público,
donde están representadas las
fuerzas políticas”.

Ayer el pleno de la diputación
permanente aprobó un punto de
acuerdo que solicita al titular del

Ejecutivo federal y al Congreso de
la Unión realizar un debate públi-
co de las implicaciones, perspecti-
vas y consecuencias de la aproba-
ción de  la reforma energética, pe-
ro se olvidan que para eso están
los legisladores.

INICIÓ EL
EXTRAORDINARIO

Con un retraso de 25 minutos, en
sesión de Congreso General, el
presidente de la Cámara de Dipu-
tados, José González Morfín, de-

claró instalado ayer el Periodo de
Sesiones Extraordinarias del Se-
gundo Receso del Segundo Año
de Ejercicio de la LXII Legislatu-
ra, al que fue convocado por la
Comisión Permanente.

Minutos después inició la se-
sión de la Cámara Baja con una
asistencia de 210 diputados fede-
rales de las diversas fuerzas políti-
cas representadas en San Lázaro
para resolver el Dictamen a la mi-
nuta con proyecto de decreto por
el que se reforma el Artículo 41 de
la Constitución Política; el Acuer-
do de la Junta de Coordinación
Política por el que se reelige al
Contralor General del Instituto
Nacional Electoral, y el Dictamen
a la minuta con proyecto de decre-
to que expide la Ley General en
Materia de Delitos Electorales.

UN MINUTO DE SILENCIO
El pleno camaral guardó este miér-
coles un minuto de silencio a la
memoria del empresario regiomon-
tano Lorenzo Zambrano, director
general y presidente del Consejo de
Administración de Cemex, la terce-

ra cementera más grande del plane-
ta, quien falleció en Madrid, Espa-
ña, a los 70 años de edad durante
un viaje de negocios.

FORMALIZAN LÍNEA DE
CRÉDITO

El Banco Nacional de Comercio
Exterior otorgó y formalizó una
Línea de Crédito por un monto
inicial de 20 millones de dólares
con Bancrea para financiar opera-
ciones relacionadas con el comer-
cio exterior, empresas generadoras
de divisas, así como empresas del
ramo turístico.

Bancrea pertenece a un grupo de
inversionistas mexicanos reconoci-
dos en el sector financiero y líderes
impulsores de diversas instituciones
en la zona norte de México. Con la
firma de esta nueva línea, Banco-
mext suma un banco más a su RED
de intermediarios financieros que
apoyan con productos especializa-
dos a las Pymes interesadas en par-
ticipar en el comercio exterior y el
turismo de nuestro país.

lm0007tri@yahoo.com.mx

SEGUNDA VUELTA
”Más respeto...”

POR LUIS MUÑOZ

Cancún.- Debido a que 5 de los 15
robos que se denuncian diariamen-
te en esta ciudad se cometen en Vi-
llas Otoch Paraíso, habitantes de
esa zona solicitan al ayuntamiento
que se coloque una caseta de poli-
cía en zona, o que se incremente
el patrullaje. 

Los vecinos de esta parte de la
ciudad, han señalado que los teléfo-
nos públicos de pronto dejaron de re-
alizar las llamadas gratuitas a los nú-
meros de emergencias, y ahora les
cobran un peso. 

Aunado a esto, de diciembre a la
fecha los robos a casa habitación y a
transeúnte se han incrementado en un
60 por ciento, por lo que los vecinos
de la zona ya no consideran seguro sa-
lir a la calle en las noches.

“Vivimos como si estuviéramos
presos, porque ya no tenemos libertad
de salir con nuestros hijos al parque o
a la tienda, porque desde que entra la
noche están las pandillas a la orden
del día” señaló una de las vecinas que
pidió el anonimato. 

El secretario de la Policía en Can-

cún etiquetó a la región 259 como “un
foco rojo” en el mapa geodelictivo,
por lo que pidió paciencia a los veci-

nos, pues dijo que se tiene previsto un
operativo en su zona, “solo que no tie-
ne patrullas ni elementos”. 

En esa zona se cometen 5 de los 15 atracos
que diariamente se dan en esta ciudad

Delincuencia azota a
Villas Otoch Paraíso

Vecinos piden más vigilancia

El meteorólogo de la Co-
ordinación de Protección
Civil estatal, Jaime Villa-
sano Espejo, informó ayer
que en la entidad prevale-
cerán temperaturas calu-
rosas, nubosidad y lluvias.

Señaló que lo anterior
es ocasionado por un canal
de baja presión ubicado al
noreste de la Península de
Yucatán, el cual impulsa ai-
re marítimo tropical que
propicia esas condiciones
meteorológicas. Por otra
parte, ante la llegada de la
temporada de huracanes,
Protección Civil recomien-
da a los habitantes de la en-
tidad preparar, junto con fa-
miliares y amigos un plan
para evitar afectaciones.

Sugirió seguir las si-
guientes recomendacions;

•Ponerse de acuerdo
sobre las actividades pre-
ventivas que cada quien
realizará y procurar un lu-
gar para proteger a los ani-
males y equipo.

•Realizar reparaciones
necesarias en techos, ven-
tanas y paredes para evitar
daños mayores.

•Guardar fertilizantes e
insecticidas en lugares a
prueba de agua y prever el
transporte en caso de tener
familiares enfermos, de
edad avanzada, niños o
personas con capacidades
diferentes.

•Determinar unr lugar
para reunirse, en caso de
llegar a separarse.

Tener a la mano los si-
guientes artículos de emer-
gencia:

Prevalecerá calor y
lluvias: Meteorológico

El temor se ha apoderado de los vecinos de la región 259,
pues ahora ya no se atreven ni a salir a la calle con sus hijos. 
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POLÍTICA SPOT

El debate económico
La economía ha estado a debate en
estos días. ¿Alguien siente mejoría? 

Todo lo contrario: hace uno las
compras del día a día sólo para dar-
se cuenta de la reducción drástica
del poder de compra. Todo subió, el
agua, los huevos, la carne, el pan,
los vegetales, la gasolina, el trans-
porte, la luz, pero no los ingresos de
la gente, la que cobra un salario y
no tiene cómo trasladar a otros esa
alza en el costo de la vida.

Esto último lo hacen los del re-
fresco, los de los tacos, los de las
hamburguesas, los de la fonda; ellos
compran más caros sus insumos y
nomás le suben el precio a lo que
venden, y listo. Pero uno no puede
hacer eso. En el súper reetiquetaron
los precios, y listo. Y uno nomás
paga y paga más, y por lo mismo se
compra menos.

Pesco un dato en el ambiente: el
Observatorio del Salario de la Uni-
versidad Iberoamericana Puebla di-
ce que los sueldos en México han
alcanzado en este 2014 su punto
más crítico en 38 años, periodo du-
rante el cual han perdido 75 por
ciento de su poder adquisitivo.

Por eso todo esto es peligroso,
porque al final aquello que llaman
economía es la que pierde. Y así es
como perdemos todos.

Para que un tipo como Guiller-
mo Ortiz Martínez, que ya tripuló -
y mal- esta nave de la economía, di-
ga que en un número importante de
empresas hay una enorme incerti-
dumbre por los efectos de la refor-
ma fiscal vigente, es porque ya no
queda de otra que ponerse a llorar. 

Por ejemplo él y los presidentes
para los que trabajó eran de los que
gustaban de decir que íbamos por
“el camino correcto”, y miren a
donde hemos venido a parar al cabo
de 30 años.

Ortiz, que ahora está del otro la-
do del mostrador y se alquila como
presidente del consejo de adminis-
tración del grupo financiero Banor-
te-Ixe, dice que esa reforma fiscal
no concreta incentivos para promo-
ver la formalidad ni impulsa el con-
sumo interno, y que afecta a las
compañías en su desempeño, planes
de inversión y producción.

Y otra cosa que confirma lo que
se decía arriba sobre el querer com-
prar y no poder: las ventas en tien-
das de autoservicio se encuentran

ya en terreno negativo, cosa que no
se había visto desde la crisis de
2009, cuyo control se le fue de las
manos al brillante de Felipe Calde-
rón, cuando la economía cayó en-
tonces 6 por ciento.

Por eso Ortiz plantea que la refor-
ma fiscal tampoco impulsó el creci-
miento del consumo (uno de los fac-
tores principales del dinamismo de
la economía), que ya acumula casi
cuatro meses con cifras negativas.

Los datos dicen que la situación es-
tá así: en el primer trimestre de este
año la economía sólo alcanzará un
crecimiento de entre 1.5 y 1.7 por
ciento, que en su comparación anual
(con el primer trimestre de 2013),
puede resultar un avance, pero com-
parado con el trimestre inmediato an-
terior, o sea, los últimos tres meses del
año pasado, el crecimiento va a ser
muy bajo, cercano a cero, o incluso
podría presentarse un decrecimiento.

Es un poco lo que el Instituto
Nacional de Estadística y Geografía
(Inegi), decía: que al mes de febrero
pasado los datos mostraban que la
economía nacional se encontraba
en fase recesiva.

Cómo estarán las cosas que, aho-
ra que está del otro lado del mostra-
dor, Guillermo Ortiz ya habla como
López Obrador. 

Impugna la reforma fiscal, su-
braya la necesidad de un nuevo im-
pulso a la economía, pide que se
manejen correctamente las expecta-
tivas de crecimiento y bienestar que
puedan producir los cambios para
no provocar desaliento entre los
agentes económicos, y advierte que
lo peor que nos puede pasar es pro-
meter cosas que no se cumplan, que
no van a ocurrir.  El problema es
que el gobierno ya dijo: la reforma
fiscal no se cambia en lo que resta
del sexenio. Y esa es otra clase de
certidumbre de lo que viene.

maganapalace@ yahoo.com.mx

Es un poco lo que el Institu-
to Nacional de Estadística y
Geografía (Inegi), decía:
que al mes de febrero pasa-
do los datos mostraban que
la economía nacional se en-
contraba en fase recesiva.

POR JUAN
MANUEL
MAGAÑA

Por José Luis Montañez

El secretario de Gobernación
(Segob), Miguel Ángel Osorio
Chong, dijo que es imposter-
gable aplicar el nuevo Sistema
de Justicia Penal y el reto es
que al finalizar el año se im-
plemente en 28 estados de la
República mexicana.

Al inaugurar el Sexto Foro
Nacional sobre Seguridad y
Justicia, enfatizó que el presu-
puesto otorgado durante 2013
y 2014 para la implementación
de las reformas es histórico,
pues alcanza los más de siete
mil millones de pesos.

Refrendó que al finalizar
este año 28 entidades del país
estarán operando el nuevo sis-
tema de justicia penal, ya sea
en forma total o parcial.

Reiteró que no habrá mar-
cha atrás en la implementación
del modelo acusatorio-adver-
sarial y que se está acelerando
el proceso de instauración.

De ahí que entre 2012 y 2013
el gobierno federal haya desti-
nado más de 7 mil millones de
pesos en la instauración de la re-
forma constitucional de 2008,
cifra que calificó de histórica, re-
veló ante más de mil asistentes.

“Continuaremos apoyando
a las entidades federativas y a
aquellos que se encuentran

atrasados en su implementa-
ción. Queda poco tiempo para
lograr el objetivo de la socie-
dad de un acceso efectivo a la
justicia penal”, dijo.

“Una justicia eficaz que
nos permita transitar de un
proceso inquisitivo, escrito,
secreto y formaliza, a uno acu-
satorio, con juicios orales don-
de se apliquen plenamente los
principios de mediación,
transparencia, legalidad y
oportunidad”, señaló.

Osorio Chong reveló que

aún hay pendientes para lograr
“un antes y un después” en la
justicia penal, entre los que
mencionó la armonización de
más de 400 leyes y la capacita-
ción de los servidores públicos
involucrados. Al estar en una
etapa decisiva, consideró, la im-
plementación del nuevo sistema
requiere redoblar esfuerzos, re-
forzar la colaboración y coor-
dinación, y replantear las con-
ductas, hábitos y formas de tra-
bajo de quienes administran,
imparten y procuran justicia.

Su instauración es impostergable

Dato
Miguel Ángel Osorio

Chong, titular de la de-
pendencia, inauguró el
Sexto Foro Nacional so-
bre Seguridad y Justicia

Urge nuevo Sistema
de Justicia 
Penal: Segob

Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Secretaría de Gobernación, al
inaugurar el Sexto Foro sobre Seguridad y Justicia.
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El líder del Movimiento Regenera-
ción Nacional (Morena), Andrés Ma-
nuel López Obrador, descalificó la
nueva estrategia de seguridad en Ta-
maulipas anunciada por el secretario
de Gobernación, Miguel Ángel Oso-
rio Chong. Señaló que el funcionario
debe explicar “qué va a hacer en Ta-
maulipas, si no pudo con la insegu-
ridad en Michoacán”.

El ex candidato presidencial cri-
ticó que la estrategia de seguridad
anunciada por Osorio sea la misma
que aplicó durante el sexenio pasado
el panista Felipe Calderón.

Expresó: “Quieren resolver el pro-
blema de la inseguridad y la violencia
con medidas coercitivas, quieren apagar
el fuego con el fuego, quieren enfrentar

la violencia con la violencia, el mal con
el mal, no atienden las causas”.

Puntualizó que para que haya paz
debe atenderse el problema de fondo;
“hay violencia e inseguridad en el
país porque no hay crecimiento eco-
nómico, hay desempleo porque no
se atiende a los jóvenes”.

Por su parte, el secretario Osorio
Chong indicó que los primeros re-
sultados de la estrategia de seguridad
en Tamaulipas se verán en seis me-
ses. Comentó que una policía estatal
y municipal bien formada se tendrá
en tres o cuatro años.

“Si iniciamos como lo tenemos
previsto ya, tendremos policías con-
fiables acreditados, una nueva corpo-
ración mejor pagada, con prestaciones
que correspondan a la responsabilidad
que tienen, en seis meses”.

Asimismo, informó que los titu-
lares de la Defensa Nacional, Salva-
dor Cienfuegos, y la Marina, Vidal
Soberón, son quienes coordinarán
directamente las cuatro regiones en
las que fue dividida la entidad.

Critica AMLO la estrategia 
de seguridad en Tamaulipas

Primeros resultados hasta dentro de seis meses: Osorio Chong

Asimismo, informó que los
titulares de la Defensa Nacio-
nal, Salvador Cienfuegos, y la

Marina, Vidal Soberón, son
quienes coordinarán directa-
mente las cuatro regiones en

las que fue dividida la
entidad

Dato

DETRÁS
DEL PODER

Óscar Moguel,
escándalo familiar

El diputado local Óscar
Moguel Ballado, inte-
grante de la fracción par-
lamentaria de Movimien-
to Ciudadano en la
Asamblea Legislativa del
Distrito Federal, está en
el ojo del escándalo por
su falta de responsabili-
dad en materia familiar.

Si bien es cierto que
la vida privada de los
políticos debe ser de
ese modo, privada,
cuando éstos incum-
plen con las leyes pú-
blicas dentro de sus vi-
das privadas, el interés
público llega porque
precisamente, si al-
guien debe cumplir ca-
balmente con la ley es
la clase política.

Llegó a la redacción
de nuestra emisión Fór-
mula Confidencial en
Radio Fórmula, la de-
nuncia de una mujer
quien procreó un hijo
con el diputado, mismo
que durante años se ha

negado a reconocer --
por lo tanto no cumple
con el mínimo requeri-
do de pensión alimenti-
cia-- y en más de tres
ocasiones se ha negado
a realizarse la prueba
de paternidad que le
obligaría a cumplir con
sus responsabilidades
en cuanto el resultado
lo comprobara.

Dimos espacio a la
denunciante, quien nos
narró cómo durante un
año el hoy diputado
aplazó el registro del
menor, hasta que 13
meses después la ma-
dre decidió registrarlo
sola, luego entonces vi-
no la desaparición de
Moguel Ballado en lo
familiar y la aparición
en lo público.

Hace un par de días,
el diputado acordó con
la producción de nuestro
programa concedernos
una entrevista para acla-
rar lo que la denunciante
dijo al aire; sin embar-
go, pocos minutos antes
de la misma, nos infor-
mó que debido a un per-
cance de tránsito le sería
imposible tomarnos la
comunicación.

Resulta inverosímil
que un representante po-
pular se niegue al manda-
to legal que en este caso
le obliga primero a una
prueba de paternidad y
luego del resultado de és-
ta, a las obligaciones pa-
ternales --en caso de re-
sultar positiva--.

¿A qué le teme el di-
putado Moguel?, ¿por
qué evitar una prueba de
paternidad?, ¿por qué en
lo público pretende re-
presentar a la ciudada-
nía y en lo privado in-
cumplir con su obliga-
ción legal?

www.lopezsosa.com
lopez.sosa@mexico.com

twitter: @joseantonio1977

Resulta inverosí-
mil que un repre-
sentante popular
se niegue al man-
dato legal que en
este caso le obliga
primero a una
prueba de paterni-
dad y luego del re-
sultado de ésta, a
las obligaciones
paternales --en
caso de resultar
positiva--

POR JOSÉ ANTONIO
LÓPEZ SOSA

“Hay violencia e inseguridad en el país porque
no hay crecimiento económico”, aseguró

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, dio a conocer en
Reynosa la nueva estrategia de seguridad, que podrá ser medible en medio año.



El comisionado para la Se-
guridad y el Desarrollo In-
tegral de Michoacán, Alfre-
do Castillo Cervantes, ad-
virtió que la estrategia de se-
guridad del gobierno federal
irá también contra los delin-
cuentes de cuello blanco.

Ante empresarios del
Consejo Coordinador Em-
presarial del estado, el fun-
cionario advirtió que con-
tinuarán las detenciones de
funcionarios y políticos
vinculados con el crimen
organizado.

Castillo mencionó inclu-
so que hay investigaciones
en curso que abarcan acti-
vidades financieras ilícitas.
Destacó que en la estrategia
desplegada ha habido de-
tenciones importantes, entre
ellas, sin mencionar su
nombre, la del ex secretario
de Gobierno Jesús Reyna
García, y la de presidentes
municipales y tesoreros.

Expuso: “faltan más per-
sonas que se continúan in-
vestigando y llegarán al

punto en donde, lamenta-
blemente, tal vez tendremos
que ver con gente que su ac-
tividad tenga que ver con si-
tuaciones financieras o de
cuello blanco”. 

La justicia federal irá por
aquellos delincuentes de
cuello blanco que se habrían
ido por el camino incorrec-
to, advirtió. Los empresarios
dijeron no sentirse aludidos
con el mensaje de que irían
tras los delincuentes de cue-
llo blanco.

En ese evento de toma de
protesta del consejo directi-
vo empresarial, el comisio-
nado respondió a las dudas
sobre el reclutamiento de
quienes integran la Fuerza
Rural del estado. Explicó
que se ha dado prioridad a
la vocación de servicio e
identidad de las personas e,
incluso, precisó que psicó-
logos traídos de Europa y de
otros países se han encarga-
do de determinar quiénes
son aptos y quiénes no.

Dichos sicólogos, agre-

gó, tienen experiencia en
otros países, sobre todo en
Europa del Este, en lugares
muy complejos, y hablan
con los aspirantes (ex auto-
defensas) para determinar
“quién tiene una vocación
de seguridad y quien guarda
una gran cantidad de resen-
timiento. A quien tiene un
gran resentimiento no lo po-
demos reclutar porque sa-
bemos que tarde o temprano
se va a pervertir o va a ser
susceptible de poder caer”.

En tanto, el ex vocero del
consejo de autodefensas de
Michoacán, José Manuel
Mireles, tramitó un amparo
para protegerse de cualquier
orden judicial en su contra
que pudieran obtener las au-
toridades estatales o fede-
rales, sin embargo hasta hoy
no existe un proceso abierto
con el que se le relacione.
El trámite se hizo ante el
Juzgado Segundo Penal, se-
gún la lista de acuerdos del
pasado 12 de mayo, en el
proceso A-145/2014.
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Dato
La justicia federal irá

por aquellos delincuentes
de cuello blanco que se

habrían ido por el camino
incorrecto, advirtió. Los
empresarios dijeron no
sentirse aludidos con el

mensaje de que irían tras
los delincuentes de cuello

blanco

José Manuel Mireles, quien fuera vocero del Consejo de Autodefensas,
solicitó un amparo  para protegerse de cualquier orden judicial.

Vamos por delincuentes
de cuello blanco: Castillo

CON ESTO DE ABRIR periodos
extraordinarios para aprobar las le-
yes secundarias, las fracciones del
PRD, tanto en la Cámara de Dipu-
tados como en la Asamblea Legis-
lativa del D.F., buscan, también,
lograr que de una vez por todas se
apruebe el uso de la mariguana.
Todo indica que como parte de las
negociaciones en los otros temas
estructurales, lo van a lograr.

Los diputados Fernando Be-
launzarán y Miguel Alonso Raya
volvieron a presentar iniciativa de
ley en la materia. El fracaso en los
temas de salud, seguridad y dere-
chos humanos, que se acrecentó
en la docena trágica, obliga a re-
plantear este asunto, dicen los le-
gisladores, y lo toman como bases
para lograr su objetivo.

El diputado Fernando Belaunza-
rán Méndez, buscando convencer a
la audiencia, señaló dos frases: una
propia y otra del maestro Octavio

Paz: la política de drogas, como
cualquier política pública, tiene que
medirse por sus resultados, no es un
debate moral. Octavio Paz, que re-
cién por cierto estamos celebrando
el centenario de su natalicio, decía
muy bien “que el debate de drogas
en México es más bien un tema en
donde se persigue la herejía, decía,
la opinión, la disidencia, y más que
lo que fuera un crimen”.

En el tema de la salud los pe-
rredistas advierten que en el últi-
mo censo nos dice que por prime-
ra vez en 30 años ha disminuido la
esperanza de vida de los varones
mexicanos, un fenómeno que está
asociado con la violencia, porque
creo que podemos estar de acuer-
do, el plomo de las balas son más
nocivas que cualquier sustancia.

Segundo, la reducción del daño
es un fracaso rotundo. Según el in-
forme de la ONU de drogas el
96% de los usuarios de drogas in-
yectables padecen de hepatitis C,
somos el peor país del mundo, se-
ñal que en reducción de daños ha
sido un fracaso rotundo para nues-
tro país. Además en el mercado

negro es pernicioso y puede haber
sustancias adulteradas con ele-
mentos mucho más tóxicos, y por
supuesto hay una incapacidad para
utilizar los beneficios medicinales
y terapéuticos ya comprobados en
el mundo, y que por cierto la me-
dicina tradicional mexicana ha uti-
lizado desde hace bastante tiempo.

La prohibición inhibe un trata-
miento adecuado de quienes sí lo
necesitan, de aquellos usuarios que
sí necesitan la atención médica, pero
a ser prohibido pues hay una barrera
para que puedan acceder a los servi-
cios de salud de manera correcta.

En materia de seguridad es un
fracaso también rotundo y en to-
dos lados medible. Acabamos de
pasar, según los datos oficiales, un
sexenio de 70 mil muertos, 26 mil
desaparecidos, un número incuan-
tificable de desplazados, y la ver-
dad es que el gobierno no ha dado
resultados. Estamos viendo lo que
está sucediendo en Michoacán, lo
que pasa en Tamaulipas, ¿por qué?

Bueno, entre otras cosas, porque el
mercado negro es lo que le permi-
te a la delincuencia organizada te-
ner recursos ingentes para poder
corromper al máximo nivel, para
infiltrar a las policías.

Y por último en el tema de dere-
chos humanos, gracias a la guerra
contra las drogas se generaron figu-
ras tan dañinas para los derechos hu-
manos, como los testigos protegi-
dos, el arraigo,  los presos en las cár-
celes y los usuarios tienen varios
riesgos: uno, cuando van tiene el
riesgo de tener contacto con la vio-
lencia criminal, tiene el riesgo de te-
ner contacto con la represión policí-
aca o con la extorsión policíaca; tres,
tienen el riesgo de tener productos,
como dije, adulterados; y, cuatro, el
riesgo de tener contacto con drogas
más duras, si es que estamos hablan-
do de regular la mariguana. Con es-
tas banderas, el PRD busca con-
vencer a México. ¿Lo logrará?

jvelazquez_1999@yahoo.com

PICOTA
Mariguana ¿se aprobará?

POR JORGE VELÁZQUEZ

La prohibición inhibe un tra-
tamiento adecuado de quie-
nes sí lo necesitan, de aque-
llos usuarios que sí necesitan
la atención médica, pero a ser
prohibido pues hay una ba-
rrera para que puedan acce-
der a los servicios de salud de
manera correcta

Anuncia a empresarios michoacanos que se
investigan actividades financieras ilícitas

Mireles tramitó amparo contra cualquier orden judicial en su contra
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DE PE A PA
Un aguado cumpleaños

Un cuarto de siglo cum-
plió el PRD la semana pasa-
da. Fue un aguado cumplea-
ños para la llamada izquierda
mexicana.

Muchos mea culpas tuvo
que reconocer su fundador y
guía moral, Cuauhtémoc Cár-
denas, quien hoy busca con-
vertirse otra vez en dirigente
nacional del partido amarillo.

“El PRD está lejos de lo
que nos propusimos cons-
truir”, dijo el hijo del “Tata”.
En su discurso conmemorati-
vo, Cárdenas les echó en cara
a las huestes perredistas sus
vergonzosas alianzas electo-
rales con el PAN: “El debate
ya no es una práctica cotidia-
na y los principios frecuente-
mente se hacen a un lado para
privilegiar alianzas electora-
les con quienes piensan y ac-
túan en contra de los postula-
dos del PRD’’.

Por desgracia, el señor
Cárdenas tiene razón, uno de
los errores mayúsculos del
PRD y sus dirigentes, es ha-
ber prostituido la política en
México, privilegiando alian-
zas electorales con la derecha

panista,  que históricamente
es antagónica de la izquierda
en México, y busca el poder
por el poder, y no por la vía
del convencimiento, con lo
que ha mandado sus princi-
pios ideológicos al basurero
de la historia.

Por eso, no pocos estudio-
sos han dado en llamarle al
PRD, el basurero o la casa
chica del PRI.

En 25 años de vida, el
PRD no ha demostrado aún a
los mexicanos, ser un partido
de fiar para ejercer el gran
poder político en México.
Sus quiebres de prostitución
con el PAN, lo han hecho un
partido sin identidad política
e ideológica, que no lucha
por la defensa de los grandes
intereses de los mexicanos y
avala el entreguismo del PAN
y el PRI al capitalismo salva-
je, como es el caso de Pemex.
Sobre esa entrega del patri-
monio de los mexicanos al
imperio, Cárdenas dijo que
‘‘si la defensa de la soberanía
nacional y de nuestros recur-
sos naturales resulta anticua-
do para los neoliberales, es
mejor pasar por anticuados
que ceder ante los vendepa-
trias; si la libertad de expre-
sión y el derecho a la infor-
mación parecen radicales a
los censores, sigamos siendo
radicales. Al país de nada le
sirve una izquierda dócil y
dizque de moda. Le sirve una
izquierda firme en sus princi-
pios y capaz de dar ejemplo
en su vida interna de lo que se
quiere para México’’.

¿Habrán entendido los pe-
rredistas, la línea a seguir de
su guía moral?

También Cárdenas urgió
al perredismo a realizar go-
biernos honestos, como la
única vía para acabar con esa
infame crisis de credibilidad
y desprestigio de la clase po-
lítica de México.

Y nuevamente tiene razón
el “Cuatemochas”, pero ¿le
habrán entendido las tribus
perredistas, en los que hay de
mole, de chile, de dulce, de
sal, de manteca y de ran-
cios… ¡muchos rancios!?

¿Ahora sí, el PRD pondrá
fin a la prostitución política
con el PAN, y optará por ser
una izquierda realmente re-
presentativa de los parias de
México y que ponga fin al
entreguismo del patrimonio
nacional? 

info@agenciamn.com

En su discurso con-
memorativo, Cárde-
nas les echó en cara
a las huestes perre-
distas sus vergonzo-
sas alianzas electo-
rales con el PAN:
“El debate ya no es
una práctica cotidia-
na y los principios
frecuentemente se
hacen a un lado pa-
ra privilegiar alian-
zas electorales con
quienes piensan y
actúan en contra de
los postulados del
PRD’’

POR ALBERTO
VIEYRA GÓMEZ

En el primer día de periodo extraor-
dinario del Congreso, el pleno de
la Cámara de Diputados aprobó en
su totalidad el proyecto de Ley Ge-
neral de Delitos Electorales. El pre-
sidente de la Mesa Directiva, José
González Morfín, ordenó remitirla
al Ejecutivo para su promulgación
y entrada en vigor. Para ello los di-
putados federales desecharon las
17 reservas presentadas por las
bancadas de izquierda y ratificaron
sin cambios la minuta proveniente
del Senado.

La ley prevé castigar hasta con
15 años de prisión a quienes hagan
aportaciones en efectivo o en espe-
cie a precandidatos, candidatos o
partidos políticos con recursos de
origen ilícito o en montos superio-
res a los permitidos. Considera tam-
bién una sanción de hasta nueve
años de cárcel al precandidato, can-

didato o funcionario de algún par-
tido político que haga uso proseli-
tista de bienes o servicios públicos.

En tanto, en el Senado de la Re-
pública se reinició la discusión, lue-
go de haberse trabado, de las leyes
secundarias de la reforma político-
electoral. Los presidentes de las
comisiones de Gobernación, Cris-
tina Díaz, de Estudios Legislativos,

Alejandro Encinas, y de Justicia,
Roberto Gil Zuarth, coincidieron
en que la negociación fue compli-
cada pero finalmente se llegaron a
acuerdos para un nuevo marco
electoral.

El perredista Encinas recono-
ció que la reforma tiene un vicio
de origen: una centralización que
ahora dio lugar a un modelo hí-
brido que garantizará que aun con
la desaparición del Instituto Fe-
deral Electoral, se tenga un nuevo
órgano electoral para las próximas
elecciones.

Agregó que con estas reformas
que ayer pudieron consensuarse
irán a las elecciones de 2015, donde
se dará la prueba de las urnas para
las nuevas leyes de instituciones y
procedimientos institucionales y de
partidos políticos, que seguramente
se tendrán que revisar para el 2016.

Envían diputados a EPN
ley de delitos electorales

Dato
El perredista Encinas reco-

noció que la reforma tiene un
vicio de origen: una centrali-
zación que ahora dio lugar a

un modelo híbrido que garan-
tizará que aun con la desapa-

rición del Instituto Federal
Electoral, se tenga un nuevo

órgano electoral para las 
próximas elecciones

Periodo extraordinario en el Congreso

Finalmente, la Cámara de Diputados aprobó y envió al Ejecutivo federal para su
promulgación la nueva Ley General de Delitos Electorales.

En el Senado avanzaba la discusión y aprobación
de leyes secundarias de la reforma política
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Lo proyectó al plano internacional

Monterrey, NL.- El presidente
Enrique Peña Neto afirmó que
el empresario regiomontano Lo-
renzo Zambrano Treviño, con
su espíritu emprendedor y orgu-
llo nacionalista, proyectó a Mé-
xico al plano internacional.

En breves declaraciones al
salir del funeral privado del pre-
sidente del Grupo Cemex, que
se realizó en la colonia La Joya
del Venado, en el municipio co-
nurbado de San Pedro Garza
García, el jefe del Ejecutivo fe-
deral dijo:

“Quiero decirles que he es-
tado acompañando aquí a la fa-
milia particularmente, a los co-
laboradores, los amigos y a los
trabajadores de Cemex para ex-

presar nuestras más sensibles
condolencias por el sensible fa-
llecimiento de don Lorenzo
Zambrano”.

Peña Nieto descendió de
una camioneta color blanco y
se acercó a los medios de co-
municación que permanecían

en la entrada del sector, luego
de dar el pésame a la familia
y colaboradores del hombre de
negocios de Nuevo León,
quien falleció el pasado lunes
en Madrid, España.

“Hago un reconocimiento al
que sin duda fue un gran empre-
sario mexicano que creyó siem-
pre en México, un gran promo-
tor de la educación, un gran pro-
motor del desarrollo de nuestro
país, un gran generador de em-
pleo a través de la empresa que
encabezaba, que no sólo proyec-
tó a México aquí nacionalmente,
sino en muchos países”.

El primer mandatario enfati-
zó que Loenzo Zambrano Tre-
viño “dejó ver que México y los

mexicanos tienen capacidad para
realmente competir con el mun-
do entero”.

“México expresa a través
del Presidente de la República
su más sentido pésame, sus
más amplias condolencias a
familiares, amigos, colabora-
dores y trabajadores de esta
empresa”.

El Presidente comentó: “Es-
toy seguro que el mejor legado
que hay, de lo que fue el trabajo
llevado a cabo por don Lorenzo
Zambrano, fue precisamente ese
espíritu emprendedor de orgullo
nacionalista y de tener una con-
fianza en el devenir de nuestro
país. Que descanse en paz don
Lorenzo Zambrano”.

Monterrey, NL.- El presidente Enrique Peña Nieto montó una guardia de honor ante las cenizas del empresario
Lorenzo Zambrano Treviño, director general del Grupo Cemex.

El Instituto Mexicano de la Com-
petitividad reveló que en el país 70
maestros ganan más de 193 mil pe-
sos al mes, superando el salario del
presidente Enrique Peña Nieto (120
mil pesos mensuales).

Lo anterior fue expuesto en el
estudio “Mapa del Magisterio de
Educación Básica en México”, don-
de se especifica que el salario pro-
medio de un maestro en México es
de 25 mil pesos.

“Sólo cuatro (profesores) laboran
en alguna escuela que aparece ca-
talogada como excelente y dos en
alguna que aparece catalogada como
bien. El resto se encuentran repro-
badas o pasan de panzazo, la ma-
yoría están ligados a subdireccio-
nes”, explicó Alexandra Zapata, co-
ordinadora del proyecto.

El documento señala que 91 mil
profesores ganan 44 mil pesos al
mes, y más de siete mil docentes
tienen un salario que supera los cien
mil pesos.

Cabe señalar que los investiga-
dores detectaron un par de casos ex-
traordinarios; el primero se trata de
un maestro de Oaxaca, identificado
como A. Ramírez A., cuyo salario
mensual supera los 600 mil pesos.

El segundo caso fue nombrado
‘Los Lupitos’ por tratarse de un gru-
po de mil 440 profesores en Hidalgo
cuya fecha de nacimiento es 12 de
diciembre de 1912.

“El monto total de la nómina al
trimestre de ‘Los Lupes’ es de 31
millones 807 mil 948 pesos y ana-
lizando las claves de los centros de
trabajo a las que aparecen ligados
se identificó que 127 supuestamente
trabajan en el programa de educa-
ción ambiental sustentable, el cual
realiza conferencias y talleres sobre
la elaboración de compostas y reu-
tilización de materiales”, indicó la
coordinadora.

La mayoría de las demás per-
sonas de “Los Lupes” no se en-
contraron en los centros de traba-
jo, pero sus sueldos son de 148
mil pesos al mes.

Zapata afirmó que el ejercicio
permite identificar que 7 mil 183
personas ganan más de 100 mil pe-
sos al mes.

El IMCO dijo que descargó la
información que la SEP colocó en
miles de páginas en formato PDF
para hacer una base de datos y po-
nerla al alcance de la población.

Las bases de datos que extrajo el
IMCO, señaló Zapata, serán públi-
cas y revelan también irregularida-
des e inconsistencias en el manejo
de la nómina magisterial.

El Presidente asistió al funeral privado del director del Grupo
Cemex en la colonia La Joya del Venado, en Monterrey

Dato
“México expresa a

través del Presidente de la
República su más sentido
pésame, sus más amplias
condolencias a familiares,
amigos, colaboradores y

trabajadores de esta
empresa”

Hasta 193 mil pesos al mes

Ganan 70
maestros más
que Peña Nieto

EPN reconoce impulso
de Zambrano a México
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- A partir del 13 de junio próximo, Copa Airlines operará una 
nueva frecuencia diaria entre el DF y la ciudad de Panamá

DE CINCO ESTRELLAS

- La derrama por turistas internacionales creció 15% en el primer trimestre; superó los 4 mil 436 mdd

- Vicente Neto asume la presidencia de Embratur, Instituto Brasileño de Turismo, desde abril pasado

- En Las Vegas, Enterprise Rent A Car Motos Harley-Davidson

- Jason Bossenberry, nuevo director asociado de Ventas para el Four Seasons Hotel México, DF

A partir del 13 de junio próximo, Copa 
Airlines operará una nueva frecuencia 
diaria entre México, D.F. y la ciudad 
de Panamá, incrementando de cuatro a 
cinco vuelos diarios y a 35 semanales en 
esta ruta. La nueva frecuencia de vuelo 
partirá del Aeropuerto Internacional 
Tocumen, Panamá, a las 19:17 horas, 
llegando al Aeropuerto Internacional de 
la Ciudad de México a las 23:22 horas, 
y el vuelo de regreso saldrá de México 
a las 04:44 horas para llegar a Panamá a 
las 08:31 horas. Gracias a su ubicación 
estratégica y conexiones inmediatas, 
sin pasar por migración ni aduana, 
que ofrece el Hub de las Américas de 
Copa Airlines en Panamá, los pasajeros 
tendrán un mejor acceso a destinos va-
cacionales como Montego Bay, Aruba, 
Curazao, Liberia en Costa Rica, Punta 
Cana, San Andrés, y a destinos de ne-
gocios como Quito, Medellín, Bogotá, 

Cali y Lima, entre otros. “El aumento 
de frecuencias entre ciudad de Panamá 
y México D.F., ambos, destinos inter-
nacionales de gran importancia para los 
negocios y el turismo. La nueva frecuen-
cia de vuelo nos permite ofrecer un ser-
vicio más conveniente y completo para 
nuestros clientes. A través del Hub de las 
Américas en Panamá, nuestros pasajeros 
pueden aprovechar las múltiples opor-
tunidades de conexiones a las principales 
ciudades de Latinoamérica”, señaló 
Mauro Arredondo, gerente general de 
la aerolínea en México. Copa continúa 
con su compromiso de ofrecer un servi-
cio de clase mundial a sus clientes, con 
entretenimiento a bordo, alimentos cali-
entes y bebidas de cortesía, manteniendo 
su alto estándar de servicio reconocido 
por la industria y la mejor puntualidad en 
América. La aerolínea latinoamericana 
inició sus vuelos al D.F. en octubre de 
1991. En el presente cuenta con cuatro 
frecuencias diarias entre ambas ciudades 
que aumentarán a cinco a partir del 13 de 
junio. Con este nuevo vuelo, que operará 
directo y sin escalas, la aerolínea au-
mentará de 28 a 35 vuelos semanales en 
esta ruta, proporcionando a los pasajeros 
más opciones de horarios con una conec-

tividad inigualable a 69 destinos en 30 
países de América. Además de los vuelos 
al D.F., Copa Airlines ofrece 42 frecuen-
cias semanales desde Cancún, siete desde 
Guadalajara y desde Monterrey, cinco 
frecuencias semanales a Panamá y con-
exiones, de la cual una de ellas iniciará 
a partir del 5 de junio. El itinerario de 
vuelos entre el D.F. y Panamá puede con-
sultarlo en: http://www.copaair.com 

Victoria Campos, di-
rectora de Ventas y Marketing de Four 
Seasons Hotel México, D.F., anunció el 
nombramiento de Jason Bossenberry, 
como nuevo director asociado de Ventas. 
Jason proviene del Shangri-La Toronto 
y antes estuvo en el equipo de ventas de 
apertura en The Trump Hotel Collection, 
también en Toronto. Ya había trabajado 
como analista de ventas en el Four Sea-
sons Hotel Toronto. El directivo ingresa 
en el hotel de la ciudad de México para 
sumarse al equipo de trabajo que encabe-
za Victoria Campos, en el área de Ven-
tas y Marketing. Este nuevo integrante 
del equipo es un experimentado jugador 
de béisbol y a su llegada a México em-
pezó a practicar el soccer, el deporte más 
popular en nuestro país. Está casado con 
Martha, una mexicana y ya pronto llega 
a México su pequeño hijo Antone, para 

integrar juntos en familia este nuevo reto, 
del que Jason Bossenberry señaló, es 
muy importante, pues representa incor-
porarse a un hotel emblemático para la 
marca en el mundo y por la importancia 
que tiene para los mexicanos, al conside-
rar a este hotel como el más representati-
vo del lujo en la ciudad de México.   

El Banco de México 
(Banxico) informó que en el primer tri-
mestre de 2014, los ingresos por visitan-
tes internacionales alcanzaron los dos dí-
gitos, al superar en casi 15% la cantidad 
registrada en el mismo período del año 
anterior. De acuerdo al Banco Central, 
los ingresos por este rubro, de enero a 
marzo, fueron de 4 mil 436.4 millones de 
dólares, mientras que en igual lapso de 
2013 se captaron 3 mil 864.1 millones de 
dólares, lo que significa un incremento 
de 14.8%. Cabe recordar que en 2013 ya 
se registró una cifra récord en la capta-
ción de divisas por turismo, al llegar a 13 
mil 819 millones de dólares, por lo que 
es considerado como el mejor año en la 
historia del turismo, y ahora 2014 trae un 
crecimiento sin precedentes. Con base en 
las cifras de Banxico, los ingresos por vi-
sitantes foráneos, en marzo, ascendieron 
a mil 634.7 millones de dólares, lo que 
representó un incremento de 14.2% res-

turismo

La nueva frecuencia de vuelo partirá del Aeropuerto Internacional Tocumen, Panamá

Jason Bossenberry llega a la ciudad de México.

POR 
VICTORIA

GONZÁLEZ 
PRADO
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pecto al mismo mes de 2013, cuando se 
alcanzaron mil 431 millones de dólares. 
Los ingresos por turismo aéreo fueron 
los que presentaron mayor crecimiento 
con el 18.5%, al llegar a un monto de mil 
348.3 millones de dólares, lo que cons-
tituye el 82% de la derrama económica 
generada por el turismo internacional. 
Un dato sobresaliente, es que el gasto 
medio del turista por vía aérea creció 
10.7%, en marzo, al llegar a un nivel de 
969 dólares. Estas cifras son consecuen-
cia de la política turística implementada 
por el gobierno federal, de privilegiar 
la captación de divisas por encima de la 
llegada de turistas internacionales. 

Vicente Neto asumió 
la presidencia de Embratur  (Instituto 
Brasileño de Turismo). Tiene 48 años, 
graduado en Derecho con un posgrado 
en Administración. Funcionario de la 
Universidad Federal de Bahía desde 
1985, Neto comenzó a ejercer  el cargo 
de asesor. El nuevo presidente de Embra-
tur nació en el estado de Bahía, y ha sido 
secretario nacional de Deportes, Educa-
ción, Recreación e Inclusión Social del 
Ministerio de Deportes, luego de haber 
ocupado el cargo de jefe de gabinete del 
mismo ministerio. En Bahía, fue secre-
tario de Cultura, Recreación y Deporte 
del Ayuntamiento de Lauro Freitas y 
secretario de Planificación Urbana y De-
sarrollo Económico de São Sebastião do 
Passé. Entre 1989 y 2004 fue dirigente  
de la Central Única de los Trabajadores 
de Bahía, coordinador de Capacitación 
del Sindicato de Trabajadores de la Edu-
cación Superior, coordinador general del 
Sindicato de los Funcionarios  de la Uni-
versidad Federal y coordinador general 
de la Federación Nacional de los Funcio-
narios de las Universidades Brasileñas, 
todo ello en su ciudad natal. 

En Las Vegas, Enterprise 
Rent A Car lanza Motorcycle Rental by 
Enterprise “Alquiler de Motos de Enter-
prise” en una nueva oficina. La sucursal 
-con una flota que inicialmente constará 
únicamente de motocicletas Harley-
Davidson-, es la primera en los Estados 
Unidos entre las principales empresas 
de alquiler de vehículos. Enterprise ha 
creado esta sucursal única en su género, 
en respuesta a la fuerte demanda de los 
consumidores en el mercado. Sólo en el 
2012, más de 450 mil motocicletas fue-
ron compradas en los Estados Unidos, 
un aumento de casi 3% a partir del 2011. 
“Los entusiastas de las motocicletas son 
apasionados, y muchos de ellos quieren 
disfrutar de motos de alta calidad, incluso 
cuando están fuera de casa”, dijo Steve 
Short, vicepresidente de Enterprise Rent-
A-Car.  Además podrán elegir entre una 
amplia selección y pueden esperar el ex-
celente nivel de servicio al cliente al que 
están acostumbrados a recibir en nuestras 
otras ramas de servicios de la marca 
en todo el país. Podrán alquilar siete 
tipos diferentes de motocicletas Harley-
Davidson en la nueva oficina ubicada en 
4517 W. Flamingo Road, en Las Vegas. 
Los modelos de las motos disponibles 
son: Street Glide, Road Glide Custom, 
Electra Glide Classic, Electra Glide Ul-
tra Limited, Road Glide Ultra, Heritage 

Softail Classic y Lo Fat Boy. “Elegimos 
abrir esta oficina piloto para el alquiler de 
motos en Las Vegas, porque vimos una 
oportunidad de atender a un gran segmen-
to de viajeros que están interesados   en 
ellas para visitar las atracciones cercanas 
como el Strip, el Gran Cañón, el Hoover 
Dam y el Lago Mead. Vamos a seguir 
escuchando a nuestros clientes y anunciar 
los planes de futuro crecimiento en base 
a sus sugerencias”, dijo Short. Quienes 
deseen alquilar motos deberán llevar un 
permiso de conducir vigente para mo-
tocicletas. Enterprise proporcionará el 
casco de forma gratuita, ya que la ley del 
estado de Nevada requiere que todos los 
usuarios de motocicletas lo usen. Más 
información: www.enterprise.com

victoriagprado@gmail.com Vicente Neto, presidente de Embratur.
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Vida nocturna en Playa del Carmen
Cuando cae la noche, la diversión se hace presente para disfrutar en los antros

Si de iniciar la noche con un trago se trata, Shots ofrece las mejores bebidas.

La Vaquita, donde hay buen ambiente. Mándala ofrece noches inolvidables con buena música y deliciosas bebidas.

Chicas y chicos de todas las nacionalidades se dan cita para
disfrutar de la noche. La Mezcalina, uno de los bares más visitados por los turistas.

La Riviera Maya se distin-
gue por sus hermosos es-
cenarios naturales y ar-
queológicos, pero también
por tener una vida noctur-
na envidiable para todos
los gustos. 

Cerca de la Quinta Ave-
nida se encuentran diver-
sas alternativas entre bares
y antros para disfrutar la

vida nocturna en Playa del
Carmen.

En poco tiempo se han
vuelto imprescindibles las
noches playenses, pues ade-
más de tener una buena se-
lección de música, hay di-
ferentes shows que garanti-
zan diversión.

La lista es larga, cuando
de mencionar y recomendar

se trata, empezando por el
ya famosos mundialmente
Coco Bongo, en el cual se
ofrece un espectáculo in-
igualable, siguiendo con el
Mándala, que ya se ha dis-
tinguido por su buena mú-
sica y ambiente excepcio-
nal, así como  el Coco Ma-
ya, La Mezcalina, La San-
tanera, Reyna Roja, etc.

Blue Parrot, con sus salas lounge sobre la playa a la orilla del
mar. El antro Coco Maya es de visita obligada.
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El número de muertos en una
mina del oeste de Turquía su-
bió a 245 mientras disminuye
la esperanza de encontrar vi-
vos a los 120 mineros todavía
atrapados bajo tierra, anunció
el ministro turco de Energía,
Taner Yildiz.

A su vez, el primer minis-
tro turco, Recep Tayyip Er-
dogan, prometió una investi-
gación oficial sobre el acci-
dente, una de las catástrofes
industriales más graves en la
historia de Turquía. El jefe de
gobierno estimó que los 120
mineros que siguen atrapados
en las galerías de la mina tie-
nen nulas posibilidades de so-
brevivir.

En tanto, una manifesta-
ción sindical en protesta por
el accidente derivó en enfren-
tamientos con la policía anti-
disturbios en Estambul. Los
manifestantes comenzaron
una marcha hacia la plaza de
Taksim que fue bloqueada por
unidades de la policía antidis-
turbios tras recorrer la mitad
del camino. La policía cargó
contra ellos con cañones de

agua a presión, gas lacrimó-
geno y balas de plástico.

En Ankara se registraron
enfrentamientos similares. Va-
rios miles de personas se reu-
nieron en la céntrica plaza de
Kizilay y desde allí pretendían
dirigirse al Parlamento, pero
la marcha fue reprimida por
los antidisturbios, que inter-
vinieron utilizando gases la-
crimógenos. Estos hechos
desencadenaron protestas en
una decena más de ciudades.

Incluso, en la localidad
donde se produjo el accidente,
Soma, también se realizó una
protesta de vecinos y familia-
res de las víctimas contra el
primer ministro Erdogan, que
acudió a la localidad para se-
guir las tareas de rescate.

Erdogan había decretado
un duelo nacional de tres días,
además de que rechazó en de-
claraciones en la alcaldía de
Soma cualquier responsabi-
lidad de su gobierno, acusado
de descuidar la seguridad en
la industria minera. Afirmó
que “los accidentes de trabajo
ocurren en todo el mundo”.

Por ello decenas de habi-
tantes enardecidos lo abuche-
aron, algunos de ellos gritaban
“¡Gobierno, renuncia!”. Inclu-
so los manifestantes patearon
al vehículo en el que se encon-
traba el primer ministro.

El ministro de Energía y
Recursos Naturales, Taner
Yildiz, dijo en Soma que “la
esperanza de encontrar sobre-
vivientes en la mina se des-
vanece, pero vamos a conti-
nuar hasta el final”. Yildiz ha-
bía dicho que 363 mineros
habían podido ser rescatados.
En total, 787 trabajadores es-
taban en la mina en el mo-
mento de la explosión, que se
produjo en la tarde del martes
debido, al parecer, a una falla
eléctrica en un transformador.

La oposición acusó de ne-
gligencia al gobierno y los di-
rigentes sindicales exigieron
la dimisión de los ministros
de Trabajo y Energía. Los sin-
dicatos han anunciado una
huelga general para este jue-
ves y pidieron a la población
adherirse utilizando ropa, ban-
deras o trozos de tela negra.

Incluso, en la localidad
donde se produjo el accidente,
Soma, también se realizó una
protesta de vecinos y familia-
res de las víctimas contra el
primer ministro Erdogan, que
acudió a la localidad para se-

guir las tareas de rescate

Dato

Aunque todavía no se confirma la muerte de 245 mineros, la
gente se ha lanzado a las calles en demanda de atención.

Sindicatos anuncian huelga general para hoy; exigen
dimisión de ministros de Trabajo y Energía

Disturbios en Turquía por
245 muertos en una mina

Sindicatos y movimientos so-
ciales preparan para este jue-
ves una jornada “masiva” de
protestas en todo el país para
exigir mejores condiciones
laborales y rechazar el gasto
público de la Copa del Mun-
do, cuando faltan menos de
30 días para que inicie.

La ciudad de Sao Paulo -
capital económica y financie-
ra del país- albergará la mayor
parte de las manifestaciones
previstas para hoy, pero los
actos contra la copa también
se celebrarán en otras ciuda-
des dentro y fuera de Brasil,
como Santiago de Chile o
Berlín.

El Movimiento de Traba-
jadores sin Techo (MTST, por
sus siglas portuguesas), el
“Comité Popular contra la

Copa” y el colectivo “Jun-
tos!”, que agrupa a partidos
de izquierda, prevén cerrar el
tráfico durante todo el día en
al menos seis grandes aveni-
das de Sao Paulo, para pro-
vocar un escenario de caos en
el tráfico de una de las urbes
ya de por sí más congestio-

nadas del planeta.
Estos colectivos, que es-

peran movilizar a miles de
personas, amenazan a las au-
toridades con intensificar sus
protestas antes del mundial si
progresa en el Senado un pro-
yecto de ley actualmente de-
batido y que podría crimina-
lizar el vandalismo y las pro-
testas sociales.

Por otra parte, más de 5
mil profesores públicos tienen
previsto realizar una manifes-
tación en el centro de Sao
Paulo para pedir a las autori-
dades enseñanza “de estándar
FIFA”, en referencia irónica
al alto nivel de calidad exigi-
do en las instalaciones depor-
tivas para la copa.

Este colectivo también re-
alizará una huelga en Río de Ja-

neiro que podría llegar al 70%
de los profesionales de la edu-
cación a nivel municipal y de
estado, según los sindicatos.

El sector de los transportes,
que ya ha provocado enormes
dificultades a la movilidad en
Río de Janeiro a causa de la
huelga de 48 horas iniciada
ayer y que afectó a 2 millones
de personas, amenaza ahora
con paralizar el Metro y los
autobuses de Sao Paulo.

Los trabajadores del su-
burbano aseguran que podrían
llevar a cabo huelgas la sema-
na próxima si no se atienden
sus peticiones, entre las que
figuran mayores salarios y se-
guridad en el puesto laboral,
mientras los choferes de au-
tobús también están estudian-
do si dejarán de circular.

El sector de los
transportes, que ya ha

provocado enormes
dificultades a la movilidad
en Río de Janeiro a causa
de la huelga de 48 horas

iniciada ayer y que afectó
a 2 millones de personas,

amenaza ahora con
paralizar el Metro y los
autobuses de Sao Paulo

Dato

Las protestas por distintos factores del
Mundial de Futbol se han multiplicado.

Hay 120 atrapados con “nula esperanza de sobrevivir”

Protestas en todo Brasil en víspera del mundial



Una de las agrupaciones de
mayor éxito en lo que se re-
fiere al rock fusión, es la con-
formada por Los Auténticos
Decadentes, quienes se en-
cuentran en el preámbulo del
lanzamiento de un nuevo
material discográfico, tiempo
que su cantante y guitarrista
Diego Demarco aprovechó
para lanzar su disco en soli-
tario “Casi nada”, del cual se
desprende su primer sencillo
“Estrella fugaz”, mismo que
se mantiene dentro de la mis-
ma esencia de los decaden-
tes, con temas a ritmo de ska,
reggae, cumbia, rock y letras
por supuesto desde lo bizarro
hasta lo más romántico.

Por este motivo, Diego
concedió una entrevista ex-
clusiva para las páginas de
DIARIOIMAGEN, en la
que aclaró nuevamente que
este disco no interfiere para
nada con su trabajo en Los
Auténticos Decadentes. “En
este disco mantengo la esen-
cia que me ha visto crecer y
madurar con la agrupación,
tengo muchas canciones que
no entraron en los discos de
la banda, pero me gustan mu-
chos y quisiera que la gente
los escuche, por eso en este
disco, hay cumbia, rock, ska,
un poco de todo”.

Cabe mencionar que este
próximo 20 de mayo Diego
estará presentando su disco
oficialmente en México, por
medio de un show muy es-
pecial, el cual marcará tam-
bién su regreso a uno de los
escenarios emblema del rock

fusión en nuestro país: el
Multiforo Cultural Alicia, re-
cinto que vio nacer también
a Los Auténticos Decadentes
y en el que interpretará todos
los temas de su disco “Casi
nada”, el costo del boleto se-
rá de 150 pesos con disco in-
cluido. “Estoy contento de
pisar el nuevamente el Mul-
tiforo Cultural Alicia, de don-
de tengo tan gratos recuer-
dos; es un show que vengo
masticando hace tiempo,
donde me acompañarán mú-
sicos argentinos que ya están
ensayando para cuando yo
llegue allá”, platicó, agregan-
do que en este disco le acom-
pañaron entre los músicos su
hijo y su hermano. 

De igual modo, adelantó
algunos detalles del nuevo
disco de Los Auténticos De-
cadentes, el cual saldrá a la
venta tentativamente a fina-
les de año, “seguramente pa-
ra enero podremos regresar
a México ya con el nuevo
disco, nos encantaría hacer
otro Palacio de los Deportes. 

Ya lanzamos el primer
corte ‘Y la banda sigue’, el
cual grabamos junto a Cacho
Castaña que es un grande en
Argentina, es un orgullo te-
nerlo tanto en le tema como
en el video, tiene grandes
tangos, y le encantó el tema,
desde que lo escuchó quiso
cantarlo, por supuesto que
cuando sean los shows en vi-
vo, pondremos el video para
que pueda estar al menos en
video cada vez que se toque
el tema”, concluyó.

Texto y foto: Arturo Arellano

La agrupación chilena, román-
tica por excelencia, llega a
nuestro país para celebrar con
su gira “Sin etiqueta”, 45 años
de trayectoria artística, y es por
ello que Los Ángeles Negros
contarán con grandes invitados
especiales, en su mayoría ta-
lento mexicano, quienes se da-
rán cita para acompañarles en

el escenario el próximo 23 de
mayo en el Teatro Metropóli-
tan, en punto de las 21:00 ho-
ras, para hacer de la velada una
llena de romance y recuerdos.

En conferencia de prensa
Los Ángeles Negros, ofrecie-
ron los detalles de esta presen-
tación como de futuros proyec-
tos. “Siempre caminamos con
nuestra bandera a cantarle al
amor, han pasado 45 años y es-

to no ha cambiado, porque el
amor y el romanticismo lo son
todo, como el tema ‘Murió la
flor’ pese a que es un desamor
y es doloroso, nos hace darnos
cuenta de que el amor existe.
Desde siempre nos han culpado
del crecimiento demográfico
(risas)”, señaló Mario Gutiérrez
fundador de la agrupación.

Siendo vigentes aún des-
pués de 45 años de andar, Ma-

rio indicó. “Siempre nos rebasó
la realidad, empezamos con un
sueño y cuando se cumplió no
podíamos creerlo, por eso hoy
después de tanto tiempo doy
gracias a la gente, quienes son
responsables de que sigamos
cantando”.

También agregó que Méxi-
co será siempre el país anhe-
lado por todos los artistas, “te-
nemos que agradecer a todos
los países que nos han recibido
en Latinoamérica y Estados
Unidos, pero México siempre
será el país soñado, querido,
admirado y deseado por cual-
quier artista, porque en este pa-
ís cuando te quieren, te quieren
de verdad”, puntualizó.

Con respecto a su reciente
lanzamiento discográfico “Sin
etiqueta”, señaló, “este disco
tuvo muchos arreglos, invita-
dos especiales, grandes ami-
gos. Ahora queremos llevarlo
a otros espacios, empezamos
en el Metropólitan para des-
pués visitar diversos estados
de la República Mexicana y
luego salir a otros países”.

Se dijeron preocupados por
conquistar al público joven,
“antes el romanticismo era ino-
cente, una flor, una cartita, y
somos conscientes de que hoy
todo es mas rápido, sin embar-
go, el romanticismo no tiene
fecha de vencimiento, si eso
fuera se acaba todo. Nuestras
canciones han sido heredadas
de los padres a los hijos, hasta
de los abuelos, nos da gusto
que la nueva instrumentación
en nuestras canciones les guste
a los chavos, de hecho recibi-
mos muchos halagos en su lé-
xico. ‘Se la rifan estos ruquitos’
nos han dicho, y nos da gusto,
porque sabemos que así hablan
y aceptan nuestro trabajo”.
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Los Ángeles Negros
llegarán “Sin etiqueta”
al Teatro Metropólitan

Ofrecerán un concierto inolvidable el 23 de mayo con invitados especiales

***La agrupación chilena arribará con gira a nuestro

país para celebrar 45 años de trayectoria Diego Demarco continuará trabajando simultáneamente
con Los Auténticos Decadentes y con su proyecto inde-
pendiente, tanto como la vida se lo permita.

Diego Demarco, una
“Estrella fugaz” de Los
Auténticos Decadentes
***El guitarrista y cantante de la banda lanza
disco en solitario bajo el nombre “Casi nada”,
el cual presentará el próximo 20 de mayo en
el Multiforo Cultural Alicia 

Los Ángeles Negros tienen planes de compartir créditos en algún proyecto con agrupaciones
como La Gusana Ciega, Los Bunkers y Café Tacvba, con quienes ya están en conversaciones,
buscando que el romance sea aceptado por los jóvenes.



Texto y foto Asael Grande

El cantante Alejandro Lora,
quien lleva 45 años rocanro-
leando con El Tri, banda que
el año pasado presentó su dis-
co “Ojo por ojo”, presentó a
la prensa el tema musical “Fe-
licidades campeón”, además
de hablar del libro (anecdo-
tario) que publicará en junio
próximo.

En conferencia de prensa,
el rockero dijo que el lanza-
miento de su nuevo tema “es
un reconocimiento para cual-
quier persona que le echa ga-
nas y, como dice la rola,
‘echarle ganas, trabajar con
todo su esfuerzo y lograr su
sueño’, y para mí es un honor
poder haber hecho esta can-
ción que va dedicada para to-
dos los que en algún momen-
to, no solamente atletas, sino
de cualquier actividad, pues
logran llegar, culminar su es-
fuerzo y su trabajo con el éxi-

to. Es padrísimo para mí el
haber participado en esta rola
y la motivación que me hizo
hacer fue el darle un recono-
cimiento en nuestro lenguaje
a la persona que realmente al-
canzó la meta que deseaba, y
que ha alcanzado su sueños,
logrando sus metas en base a
su esfuerzo”.

Alex Lora agregó que el
tema posiblemente salga en
algún disco, pero “no tene-
mos pensado si va a venir en
un disco, por ahora el ábum
musical que está por salir de

El Tri es el concierto que ofre-
cimos en la Arena de la Ciu-
dad de México que fue de
cinco horas y media, son dos
discos y un DVD”.

Por su parte, Chela Lora,
la “domadora” de Alex, co-
mentó que “Felicidades cam-
peón” se va a regalar en in-
ternet, “va haber 3 mil des-
cargas gratis, será un regalo
para la gente y empezar a di-
fundir esta rola,  para que los
niños se fijen metas en la vi-
da, los arreglos de la canción
los hizo Mario Santos, un ex-
celente arreglista y quedó per-
fecta la rola”.

Respecto al libro para con-
memorar los 45 años de la his-
toria de El Tri, Lora explicó a
DIARIO IMAGEN que “es-
tamos terminando lo que será
el libro de los 45 años de El
Tri, donde vienen anécdotas,
chistes, fotos inéditas, que tie-
ne que ver con lo que es la tra-
yectoria de El Tri.

Hace 20 años salió un li-
bro que se llama “Lora, vida
y rocanrol de Arturo Castela-
zo, y en aquella ocasión lo que
más le interesó a la banda fue-
ron las anécdotas y las fotos,
entonces por eso ahora mete-
remos anécdotas, y más fotos,
y aparte realidad aumentada
para que en determinadas pá-
ginas se puedan ver videos,
comentarios, oír una rola, algo
relacionado con lo que el mis-
mo libro dice, que debe de es-
tar lo más pronto en las manos
de la raza”.

Chela Lora adelantó que
la canción se estrenará en
uno de los partidos de la Se-
lección Mexicana de futbol
que participará en el Mun-
dial de Brasil.
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El tema “Felicidades campeón” se podrá bajar por internet
de forma gratuita para las 3 mil primeras descargas.

Alex Lora
presenta
“Felicidades
campeón”
*** La canción se estrenará en uno de los partidos

de la Selección Mexicana que participará en el

Mundial de Futbol

“Estamos terminando

lo que será el libro de

los 45 años de El Tri,

donde vienen

anécdotas, chistes 

y fotos inéditas”,

señaló Alex Lora a

DIARIOIMAGEN

En entrevista exclusiva para
DIARIO IMAGEN, la escri-
tora Gilma Luque nos cuenta
sobre su nueva novela “Mar
de la memoria”, editada por
Ediciones B.

-¿Cómo surge la idea de
este libro?

Surge  de muchas situacio-
nes; lo que en realidad quería
era hablar es del duelo que se
siente cuando se muere un ser
querido y también hablar de la
idea del suicidio, pero desde
el punto de vista de quien
acompaña al que se suicida.

-Háblanos un poco de

la protagonista Gabriela
Rodriguez

La primera parte del libro
se llama “Materia oscura” y
se llama así porque hace un
señalamiento al suicidio, la
protagonista tiene 17 años y
acompaña a su madre, el pa-
dre es una figura ausente sin
embargo siempre presente
porque ella constantemente
lo tiene en sus fantasías y Ga-
briela acompaña a su madre
depresiva que ha intentado
morir varias veces, se van a
vivir a una isla a casa de una
amiga de la madre, en esa isla
pasan muchas cosas, es como
el desenlace de toda la carga

emocional que tiene el perso-
naje a los 17 años desde que
es pequeña.

-Katy, la mamá de Ga-
briela, sufre depresión, mie-
do, es muy débil ¿por qué de-
cidiste que tuviera esas ca-
racterísticas?

Pensaba sobre todo esa idea
de la tristeza tan grande y sin
una razón de ser, pensando en
la enfermedad de la depresión,
lo que quería que sobresaliera
era la postura de la niña que
no entiende una persona depri-
mida y solamente pueda acom-
pañarla, ella cree que tiene que
cuidar a su madre.

-“No sé si ser feliz o seguir
sufriendo” palabras de Ga-
briela ¿qué significa esto?

Ella no sabía ser feliz, llega
a la casa frente al mar, todo pa-
recía tan bonito y la pareja que
los recibe son muy felices o
más bien ella cree que son muy
felices, pero Gabriela siempre
ha tenido un dejo de tristeza,
ha estado contagiada con la
tristeza de su madre, ella no
sabe si aventarse a la dicha y
vivirla o continuar con lo que
había aprendido.

-En la segunda parte del
libro, Gabriela tiene a su pa-
reja Alejandro pero no le lle-
na del todo….

No, porque Gabriea no está
ahí del todo. No es que Ale-
jandro sea incapaz de darle to-
do el amor o ella de sentirlo,
el duelo la hace desaparecer
un poco porque después de la
muerte de su madre, Gabriela
vive sin identidadLa pérdida
de la identidad surge cuando
se muere alguien muy querido
y en esas condiciones tan trá-
gicas, es como una enferme-
dad terminal con la que tienes
que acompañar mucho tiempo
a un enfermo como lo es la de-
presión, ella cree que la única
manera de que su madre siga
viva es como siendo la madre
u olvidando ese suceso, sacán-
dolo de la memoria, ella se
transforma.

-¿A qué publico va diri-
gido el libro?

Al público femenino, co-
mo la narradora es una mujer.
Se recomienda leer a partir de
los 15 años y ya se encuentra
en todas las librerías del país,
concluyó.

patolina22@hotmail.com

En la ruta de las letras
POR

PATRICIA
CORREA

Gilma Luque
presenta “Mar de

la memoria”

En “Mar de la memoria”, Gil-
ma Luque habla sobre el sen-
tir de las personas que sufren
la pérdida de un ser querido.
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Récele a San Charbel, 
su vida y espí ri tu
encontrarán paz. 

Visí telo en la Iglesia de 
San Agustín, ubicada 

en Hora cio esq. Musset 
Col Polanco, México, D.F. 

(Recórtelo y llévelo 
en su cartera)

San 
Judas Tadeo

Oh glorioso Apóstol San Judas

Tadeo, sier vo fiel y amigo de

Jesús, el nombre del traidor ha

sido causa de que fueses

olvidado de muchos, pero la

Iglesia te honra y te in voca como

patrón de las causas difíciles.

Ruega por mí para que reciba yo

los consuelos y el soco rro del

cielo en to das mis necesidades,

tri bulaciones y sufri mien tos,

(haga petición).
Ruega por nosotros y por todos

los que piden tu protección.

Amén.

Sapientísimo Niño de Atocha, general

protector de todos las hombres, ge-

neral amparo de desvalidos, medico

divino de cualquier enfermedad. Po-

derosisimo Niño: yo te saludo, yo te

alabo en este día y te Ofrezco estos

tres Padre Nuestros y Ave Maríaas

con Gloria Patri, en memoria de

aquella jornada que hiciste encarna-

do en las purísimas entrañas de tu

amabilísima Madre, desde aquella

cuidad santa de Jerusalén llegar a

Belén.

Por cuyos recuerdos que hago en

este día te pido me concedas lo que

te suplico, para lo cual interpongo

estos méritos y los acompaño con

los del coro de los Querubines y Se-

rafines, que están adornados de

perfectísima sabiduría, por los cua-

les espero, preciosísimo Niño de

Atocha, feliz despacho en lo que te

ruego y pretendo, y estoy cierto que

no saldré desconsolado de ti, y lo-

graré una buena muerte, para llegar

a acompañarte en Belén de la glo-

ria.

Amén.

Oración al Niño
de Atocha

Sopa de letras: El Sol y sus efectos

1918.- En el año 1917 dos diputados presentaron ante el Congreso de
la Unión para que fuera instituido el Día del Maestro y además proponían
que fuera el día 15 de mayo. Siendo aprobada esta propuesta el 27 de
septiembre del mismo año. La primera conmemoración fue el 15 de
mayo de 1918.

Ejercitarse no solo quema calo-
rías, también ayuda a consumir
menos de ellas; con 60 minutos
de ejercicio de alta intensidad se
puede reducir el apetito por hasta
2 horas después.

El ejercicio aeróbico reduce
los niveles de la hormona del
apetito grelina, y aumenta la
cantidad de una hormona que
suprime el apetito y para maxi-
mizar este efecto, se debe añadir
intervalos al entrenamiento (pe-
riodos de descanso entre activi-
dades intensas).

Quitar toda la grasa de la die-
ta puede no ser una buena idea;
el ácido oleico, una grasa insa-
turada encontrada en el aceite de
oliva, nueces y aguacate, ayuda
a suprimir el apetito.

Durante la digestión, él es

convertido en un compuesto que
desencadena indirectamente se-
ñales para que el cerebro reduzca
el hambre pero hay que tener cui-
dado con las porciones; las gra-
sas insaturadas deben constituir
cerca de 20% del consumo ca-
lórico total, por ejemplo, dos cu-
charas de sopa de manteca de al-
mendra natural o un cuarto de
un aguacate son ideales.

Para inhibir el apetito

¿Sabías que un día como hoy...?

*** Si tienes dudas relacionadas con moda, hogar y belleza, 
envíanoslas a: diario_imagen@yahoo.com.mx 
y al día siguiente publicaremos las respuestas.
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Solución

Escribe: Amaya

ARIES • 21 MARZO-20 ABRIL

TAURO • 21 DE ABRIL-21 MAYO

GÉMINIS • 22 MAYO-21 JUNIO

CÁNCER • 22 JUNIO-22JULIO

LEO • 23 JULIO-23 AGOSTO

VIRGO • 24 AGOSTO-22 SEPTIEMBRE

LIBRA • 23 SEPTIEMBRE-23 OCTUBRE

ESCORPIÓN • 24 OCTUBRE-22NOVIEMBRE

SAGITARIO • 22 NOVIEMBRE-21 DICIEMBRE

CAPRICORNIO • 22 DICIEMBRE-20 ENERO

ACUARIO • 21 ENERO-18 FEBRERO

PISCIS • 19 FEBRERO-20 MARZO

Comenzaste a tener un trato especial con una persona para olvidar
a otra que te hizo daño; no pensaste que pudiera llegar a más.

Disfrutarás de una jornada de trabajo muy productiva hoy,
ya que tu estado mental será inmejorable.

Tus emociones tendrán un fuerte impacto e influencia sobre
las personas que te rodeen.

Existirá cierta tendencia científica en el trabajo. Puedes lograr
lo que quieres si sabes pactar, organizar y ser perseverante

Estás entrando en una etapa ideal, y te encontrarás con grandes
sorpresas en el camino, aunque no todas serán buenas. 

Quizá hoy te sientas un poco mal, con cierta confusión y
melancolía.

En la pareja, se darán algunas peleas que estropearán un poco
una situación que ya es algo complicada de por sí.

Te sentirás más unido-a que nunca a tu familia, y tendrás
unas ganas locas de pasar todo tu tiempo libre con ellos.  

Tu suerte estará activada positivamente durante todo el día,
si vas a probar fortuna con juegos de azar, que sea con mesura.

Has atravesado ya demasiadas etapas dolorosas. Y ahora te
toca disfrutar de la vida, porque estás en tu mejor momento.  

En tus relaciones con los demás deberías poner cuidado en
los detalles y demostrar tu capacidad para conocer su carácter.

Deja de preocuparte tanto por lo que estarán sintiendo y
pensando los demás, y ocúpate un poco más por ti mismo. 

TIP ASTRAL

AMAPOLA. Las semillas
y flores de Amapola se uti-
lizan en mezclas elaboradas
para ayudar a dormir. Tam-
bién se comen o se llevan
consigo para aumentar la
fertilidad y para atraer suer-
te y dinero. Se echan las se-
millas en la comida para in-
ducir el amor o se emplean
en las bolsitas para el amor.

ASTRO

CALOR

ECLIPSE

ENERGIA

ESTRELLA

FUENTE

LUMINOSIDAD

NUCLEO

PLANETAS

PROTECCION

QUEMAR

RAYOS UV

REGIR

SOMBRA

VITAMINA D
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Itzel, Lupita y Carolina

Zaira y Mayra.

María, Alba y Araceli.

Zelmiy Bárbara y Aracely.Patricia y María Elena.

Desayuno dedicado a las madres
Se llevó a cabo el desayuno
del Día de las Madres en un
hotel del centro, al que acu-
dieron madres y futuras ma-
más, quienes fueron apapa-
chadas por personal de un
hospital con un delicioso
desayuno, música en vivo,
donde las más suertudas se
hicieron acreedoras de unos
regalitos.

En punto de las 9 de la
mañana las damas arriba-
ron al lugar para dar inicio
a la convivencia, donde
además de compartir el pan
y la sal las felices mamás

se regocijaron con la buena
compañía, la música y los
regalos que los patrocina-
dores otorgaron, haciendo
del festejo un bonito mo-
mento para recordar.

Durante el aconteci-
miento se exhibieron al-
gunos productos, progra-
mas de salud y opciones
prenatales para el cuidado
y salud de los futuros be-
bés, ofreciendo a las ma-
dres algunas soluciones
para procurar una mater-
nidad sin peligros y con
un final satisfactorio.

Futuras mamás disfrutaron de un día de apapachos

Estimado lector si tiene algún evento social, deporti-

vo, cultural, etc., envíenos un correo y con gusto

DIARIOIMAGEN lo cubrirá y publicará.  

diarioimagenqroo@gmail.com

Yemy y Gaby.
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Mary, Martha y Ruby.

El músico amenizó el desayuno con bonitas melodías.

Shirley y Melissa. Paola, Dalia y Jessica.Feve y Lucy.

Geraldine, Gekni y  Sandra. María Elena, María Fernanda y Jenita.

Rosa e Inna.

Alía y Egle.Laura y Roberto.
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Terry Sallik Rick Sallik. Rufino García.

Rosario Trejo.

Martín Trejo y Margarita.

Arturo Medina.

Lili Flores y Lupita Vázquez. Personal del Hong Kong posa para DIARIO IMAGEN.

DIARIO IMAGEN realizó
una entrevista en el Hong
Kong, invitando a algunos
clientes a participar con su
opinión en el tema del uso
a edificios abandonados,
comentando que es urgente
que se realice dicha acción,
ya que es pésima la imagen
que dan esas construccio-
nes y es muy negativo para
la vista de los turistas que
llegan a este destino.

Por otra parte, comen-
taron que es importante
que se busque una solu-

ción, ya que el abandono
de dichos inmuebles se ha
prolongado por años y se-
ría bueno que se busquen
alternativas, pues además
de ser una mala imagen,
también son un nido de de-
lincuencia, ya que al al es-
tar abandonados sirven co-
mo refugio de maleantes.

Finalmente, en otra
mesa dijeron que mucho
tiene que ver que este ti-
po de edificios estén
abandonados por las ma-
las administraciones.

Buscan cómo dar uso a
edificios abandonados
Con ingenio y cediendo al mejor postor la
reactivación será más exitosa
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La racquetbolista potosina
Paola Longoria intentará ce-
rrar con broche de oro, en
forma invicta, la temporada
2013-2014 del Tour Profe-
sional LPRT este fin de se-
mana durante el torneo de
Herndon, en Virginia, donde
en caso de ganar llegaría a
34 títulos en forma conse-
cutiva y alcanzaría el récord
histórico de partidos sin per-
der que es de 137 del cana-
diense Kane Waselenchuk.

Actualmente la marca de
Paola es de 133, y sólo espera
que se publique la gráfica del
torneo para saber si tendrá
que jugar cuatro o cinco par-
tidos para coronarse. Si son

cuatro igualaría el récord y
si es de cinco lo superaría.

Sin embargo, la tarea no
es fácil, ya que el torneo an-
terior, la campeona mundial
estuvo al borde de la derrota
ante la estadounidense
Rhonda Rajsich, a quien su-
peró en cinco sets, luego de
estar abajo 0-2.

“La verdad me tocó una
final muy intensa con Rhon-

da en San Antonio, tenía dos
años y medio que no perdía
los dos primeros sets, pero
en el quinto tuve la fortuna
de regresar y remontar los
marcadores, la presión la te-
nía al cien por ciento, pero
pudimos lidiar con eso, ojala
que este fin semana esa pre-
sión que me han estado po-
niendo lo pueda superar. Tu-
ve tiempo para hablar con
mi psicóloga, tuvimos que
hacer unos ejercicios porque
la presión está ahí, pero
cuando se presente en los
partidos pueda reaccionar de
alguna manera y no me que-
de pasmada en pleno juego”,
mencionó la raquetista. 

Román y Avitia califican
en torneo de Colombia
Las mexicanas Aída Román
y Mariana Avitia terminaron
entre las primeras seis de la
ronda de calificación de la
Copa del Mundo de Tiro con
Arco de Medellín, Colombia.

Román, subcampeona
olímpica, ocupó la cuarta po-
sición con un acumulado de
668 unidades; las tres prime-
ras posiciones fueron copadas
por arqueras coreanas.

Avitia, bronce en Londres
2012, finalizó sexta, con 663

puntos, luego de las 72 flechas
disparadas en la fosa instalada
en el estadio de béisbol de Me-
dellín. Alejandra Valencia no
tuvo buen inicio de competen-
cia al irse hasta el sitio 24.

Román, campeona mun-
dial bajo techo y bronce en la
primera fecha de la Copa en
Shanghai, así como Avitia,
avanzaron directo a los die-
ciseisavos de final, donde es-
peran rival. Valencio avanzó
bye a la segunda ronda.

Por equipos, las mexicanas
se colocaron en la tercera po-
sición, mientras que la suma-
toria de las coreanas Hye Jin
Chang, Hyun Jung Joo y Tuk
Young Lee, que terminaron en
ese orden en la clasificatoria
individual, representa récord
mundial al totalizar 2032 pun-
tos. La anterior marca, de 2030,
también era de Corea y fue im-
puesta en Atenas en 2004.

Cinthya Domínguez se
impone nuevas metas

Celebra su maternidad

Sería su título 34 consecutivo

Paola Longoria busca
terminar invicta 
esta temporada

Terminan entre las seis primeras

Dato
Este fin de semana

se juega en Virginia, Es-
tados Unidos, el último
torneo del ciclo 2013-
2014 de racquetbol

Luego de casarse y dar a luz
a su primera hija, la pesista
mexicana Cynthia Domín-
guez se siente feliz y en el me-
jor momento de su vida, por
lo que lejos de pensar en el re-
tiro, se pone nuevas metas.

La sonorense, medallista
de plata en los Juegos Pan-
americanos de Guadalajara,
acepta que ser madre le cam-
bió la vida. “Es mi motiva-
ción, mi familia, mi esposo,
mi hija más que nada es mi
motivación; es lo que más
me gusta hacer, lo que mejor
se hacer, es como un trabajo

para mí, que me pagan por
hacer lo que me gusta, viajar
y competir con los mejores
del mundo, mi esposo me
apoya, mi hija yo pienso que
es para que se sienta orgu-
llosa de mi, entonces com-
plementar todo me hace
muy feliz, mi hija, mi fami-
lia y levantar pesas y tener
logros yo creo que no puedo
pedir más”. A los 31 años de
edad, afirma que aún hay
Cinthya para rato.

“Yo digo que sí, espero
que sí, yo creo que las mar-
cas lo van a decir y ahorita

estamos muy bien ubicadas
en el ranking mundial, estoy
en mi mejor momento más
que en todos los años ante-
riores, el ser mamá creo que
me renovó”.

Cinthya Domínguez si-
gue poniéndose objetivos.

“Creo que tengo una ma-
durez personal, una madurez
deportiva, ya con mi entre-
nador tengo cinco años, ya
tenemos un trabajo más es-
table, ya sabemos lo que
queremos y trabajamos so-
bre eso. 

Dato
Román, subcampeona

olímpica, ocupó la cuarta
posición con un acumulado

de 668 unidades; las tres
primeras posiciones fueron

copadas por arqueras 
coreanas

Dato
La pesista mexica-

na se encuentra en el
mejor momento de su
carrera, por lo que no

piensa en el retiro

La pesista
Cinthya
Domínguez
regresa a los
entrenamientos y
señala que tiene
nuevos retos por
superar.

Las arqueras Aída Román y Mariana Avitia terminaron entre las
seis primeras la ronda de clasificación de la Copa del Mundo de Tiro
con Arco en Medellín, Colombia.

Paola Longoria juega este fin de semana el último torneo de la tem-
porada de racquetbol, donde buscará obtener su título número 34
de forma consecutiva.
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Tardará meses traer
a Gastón Azcárraga
Mariana Benítez Tiburcio,
subprocuradora Jurídica y
de Asuntos Internacionales
de la Procuraduría General
de la República (PGR),
aclaró que Gastón Azcárra-
ga Andrade, ex presidente
del Consejo de Adminis-
tración de Mexicana de
Aviación, solicitó asilo a
Estados Unidos, luego de
que autoridades migratorias
de ese país lo ubicaron en
Nueva York por el venci-
miento de su visa.

La funcionaria señaló
que el empresario se en-
cuentra a disposición de un
juez migratorio, quien de-
terminará su situación legal
en ese país.

Por esa razón, explicó,
en estos momentos no pue-
de cumplimentarse la orden
de detención provisional
con fines de extradición
que existe contra el ex pre-
sidente del consejo de Me-
xicana de Aviación.

Precisó que para que la
extradición proceda, un
juez estadunidense debe re-
solver si concede o no el
asilo al prófugo de la jus-
ticia, acusado en México
del delito de operaciones
con recursos de proceden-
cia ilícita.

La subprocuradora in-
dicó que la entrega de Gas-

tón Azcárraga a autorida-
des mexicanas podría tar-
dar meses, debido a los re-
cursos que pueda interpo-
ner su defensa.

Reaccionan trabaja-
dores de Mexicana
En tanto, Miguel Ángel

Yúdico, secretario general
del sindicato de trabaja-
dores en tierra de Mexica-
na de Aviación tomó con
cautela la noticia de la de-
tención de Gastón Azcá-
rraga en Estados Unidos,
“falta conocer cuál será el
trabajo de la Procuraduría
General de la República,
no vayan a salir con que
se les escapó”.  

El líder sindical recordó
que entre todos los sindi-
catos interpusieron un total
de 25 demandas en contra
de Gastón Azcárraga y que

“la PGR deberá seguir con
los procedimientos cuando
Gastón Azcárraga esté en
México”.

El 19 de febrero la PGR
informó que la Interpol
emitió una alerta de ficha
roja para buscar a Gastón
Azcárraga en 189 países.

Una de las averigua-
ciones en contra del em-
presario es por haber
omitido información a la
Comisión Nacional Ban-
caria y de Valores sobre
la situación financiera re-
al de la línea aérea.

Ligados a “El zar de los casinos”

Denuncian ante PGR a
dos magistrados y juez

Dato
La PGR señala que

la extradición se com-
plica porque primero
un juez deberá decidir

sobre su situación 
migratoria

Pidió asilo político a Estados Unidos

El Consejo de la Judicatura
Federal (CJF) denunció ante
la PGR a dos magistrados, un
juez y al secretario técnico
del consejero Daniel Cabeza
de Vaca, luego de la difusión
de conversaciones telefónicas
que los implicaría en posibles
ilícitos con el abogado de
Juan José Rojas Cardona, “El
zar de los casinos”.

Los denunciados son los
magistrados Eduardo Ochoa
Torres, ex presidente del Ter-
cer Tribunal Colegiado en
Materia Civil de Monterrey,
y José Manuel Rodríguez
Puerto, ex integrante del Pri-
mer Tribunal Colegiado en
Materias Penal y del Trabajo
de Tamaulipas.

También Javier Rubén
Lozano Martínez, ex juez Se-
gundo de Distrito en Materia
Administrativa, en Monterrey
y Mario Alberto Prado Ro-
dríguez, ex secretario técnico
de Cabeza de Vaca, todos
ellos suspendidos desde la se-
mana pasada.

La Judicatura sostuvo  que
se trata de una denuncia de he-
chos que pudiera ser constitu-
tiva de delitos, basada en notas
periodísticas que la semana
pasada divulgaron las conver-
saciones telefónicas del abo-
gado de Rojas Cardona, en las
que se involucran a los ex fun-
cionarios judiciales en posibles
ilícitos.

El CJF explicó que la de-

cisión de llevar el caso ante
la Procuraduría General de la
República (PGR) se funda-
menta en lo dispuesto por los
artículos 21, párrafos primero
y segundo de la Constitución
Política de los Estados Uni-
dos Mexicanos, 113, 116,
117, 118 y demás relativos
del Código Federal de Proce-
dimientos Penales.

En forma paralela y de
acuerdo con sus facultades cons-
titucionales, el CJF continúa con
sus procedimientos administra-
tivos para determinar las faltas
en las que se pudieran haber in-
currido, agrega el comunicado.

“Asimismo, expresa su
determinación de aportar to-
dos los elementos que permi-
tan fortalecer las acciones de
la autoridad ministerial fede-
ral, a fin de que si se com-
prueba alguna conducta cons-
titutiva de delito, ésta sea san-
cionada en virtud de que se
trata de servidores públicos
que tienen una alta responsa-
bilidad frente a la sociedad,
que es la de impartir justicia”,
añadió el órgano judicial.

Dato
El Consejo de la Judi-

catura Federal interpu-
so la querella contra

Eduardo Ochoa Torres,
José Manuel Rodríguez
Puerto y Javier Rubén

Lozano Martínez

Gastón Azcárraga
Andrade fue
ubicado en la ciudad
de Nueva York por
autoridades
migratorias y de
inmediato pidió asilo
político.

Los magistrados y juez denunciados ante la PGR
presuntamente protegieron a Juan José Rojas Cardona,
en la gráfica, conocido como “El zar de los casinos”.
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Cancún.- Unos individuos
que mantuvieron cautiva a
una niña a la que le sumi-
nistraban licor para mante-
nerla sedada, fueron apre-
hendidos por la Policía Mu-
nicipal y puestos a disposi-
ción del Ministerio Público
por corrupción de menores. 

Francisco Velázquez
Gaspar, de 46 años y Ricardo
Álvarez Flores, de 19, fueron
puestos a disposición del Mi-
nisterio Público por presunta
privación ilegal de la libertad
y corrupción de menores. 

De acuerdo con el parte

informativo de la Secretaría
de Seguridad Pública, los
hechos se registraron en la
región 259, fraccionamiento
Villas Otoch Paraíso. 

En este lugar, los agentes
fueron interceptados por una
mujer, quien les dijo que a su
hija, de 14 años, a quien no

veía desde hace 15 días, se en-
contraba privada de libertad
en una casa de dicho fraccio-
namiento, donde dos sujetos
la mantenían alcoholizada. 

Al arribar al domicilio se-
ñalado, encontraron a la me-
nor y a sus supuestos capto-
res en estado de ebriedad. 

Los policías procedieron
a poner a la menor a dispo-
sición del DIF, mientras que
los presuntos inculpados
fueron trasladados a los se-
paros de la Policía Judicial,
para que respondan sobre el
hecho de que se les acusa. 

Cancún.- La policía detuvo a seis personas,
entre ellos a un guatemalteco y a una menor
de edad, quienes ingresaron a una tienda Ox-
xo para robar cerveza. Los detenidos fueron
asegurados por el mercado de la región 510,
cuando escapaban de los agentes.

Cancún.- Con la presencia
de la policía y maquinaria
pesada, un promedio de
200 familias fueron des-
alojadas de un terreno de
19 mil metros cuadrados,
los cuales habían sido in-
vadidos desde hace un
mes en la región 225. 

Los paracaidistas, quie-
nes alegaron necesitar el te-
rreno para vivir, dijeron que
no se saldrían hasta que lle-
gara el dueño con quien pre-

tendían llegar a un acuerdo. 
Sin embargo, Arturo

Canché Barreras, abogado
del propietario del lugar, dijo
que el señor Marvin Canché

Estrella no tenía intenciones
de vender el predio, por lo
que interpuso la denuncia
173/ 2014 por despojo en el
Ministerio Público. 

Al lugar arribaron cerca
de 600 agentes de la Policía
Municipal, los cuales reple-
garon a los invasores, al
tiempo que  derribaban las
endebles viviendas de los
paracaidistas. 

Cabe mencionar que an-
te la presencia policiaca, los

vecinos que salieron a ver
qué sucedía, dijeron a los
representantes de la ley que
más de uno de los invasores
eran los mismos que desde
hace varios meses se en-
cuentran instalados en la
otra zona conocida como
“La Selva”. 

“Son los mismos, sólo
vienen a apoderarse de más
tierras porque luego las ven-
den. Ese es su verdadero ne-
gocio”, dijo el abogado. 

Dato
“Son los mismos, só-

lo vienen a apoderarse
de más tierras porque
luego las venden. Ese
es su verdadero nego-
cio”, dijo el abogado 

Cancún.- Un oaxaqueño, de nombre Ju-
venal Rosas Pedro, de 35 años de edad,
intentó ahorcar a su esposa, porque ésta
le desobedeció y fue a la casa de su her-
mana, lo que le provocó ira al sujeto, quien
la golpeó inmisericordemente. El detenido
dijo que la había prohibido a la lesionada
que viera a su familiar, pero no hizo caso. 

 Quería matar a su esposa, porque
fue a ver a su hermana

Guatemalteco roba cerveza
para seguir la fiestaDesalojan a invasores

de la región 225

Francisco Velázquez y Ricardo Álvarez fueron acusados de co-
rrupción de menores.

Paracaidistas fueron replegados y desalojados del predio que se ubica en la región 225. 

Dato
Al arribar al domicilio

señalado, encontraron
a la menor y a sus su-

puestos captores en es-
tado de ebriedad 

Dos sujetos que daban alcohol a una
menor de 14 años fueron detenidos
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Cancún.- Las Fuerzas Bá-
sicas de Pioneros de Quin-
tana Roo marchan a paso
firme en el campeonato de
Primera Fuerza de Bas-
quetbol municipal de aquí,
donde se colocan en la pri-
mera tabla de posiciones 

Concluida la primera
vuelta, el conjunto Pionero
ha logrado récord de 7 vic-
torias y ninguna derrota,
siendo además la mejor
ofensiva del torneo que al-
berga el máximo nivel
amateur del baloncesto.

En segundo lugar se en-

cuentra la Universidad
Anáhuac Cancún, que lleva
marca de 6 ganados a cam-
bio de 1 derrota y se perfila

como uno de los equipos
protagonistas del torneo,
debido a la juventud de sus
jugadores universitarios 

En tercer sitio se ha co-
locado uno de los equipos
históricos de Primera Fuer-
za, Bogarts Sport, quien
lleva un récord de 5 gana-
dos a cambio de 2 derrotas,
las cuales precisamente
han sido ante la Anahuac
y Pioneros Primera Fuerza 

El cuarto sitio lo ocupa
el actual campeón del tor-
neo, La Rebotera, equipo
que ha iniciado lento pero

poco a poco comienza a re-
cuperarse y marcha con
una marca de 3 victorias a
cambio de 3 derrotas en lo
que va del torneo 

El torneo tiene a dos
equipos invitados, la selec-
ción sub 16 de Quintana
Roo que participa en la
Olimpiada Nacional, ade-
más de Pioneros 85s, equipo
juvenil de 17 y 18 años que
se preparan para la COPA
Cancún, torneo que alberga
a 100 equipos de toda la Re-
pública mexicana en cate-
gorías infantiles y juveniles. 

Cancún.- El pitcheo de los
Guerreros de Oaxaca paso las
de Caín, al romper una marca
negativa de todos los tiempos
en la Liga Mexicana de Beis-
bol, al regalarles 18 bases por
bolas a los bateadores de Ti-
gres de Quintana Roo, quie-
nes no desaprovecharon ha-
ciendo 2 racimos jugosos de
5 anotaciones en los 2 prime-
ros innings, para terminar

venciendo a los locales 21-6
en el primer juego de la serie
en la verde Antequera.

Y es que desde el mismo
primer episodio comenzó el
descontrol del pitcheo bélico,
y la paciencia de los bateado-
res felinos, al recibir par de
boletos en la primera, otros
cinco en la segunda, uno en
la tercera, dos en la cuarta,
otro en la quinta, una en la

sexta, y cinco consecutivos
en la séptima, y uno en la no-
vena para romper la marca de
18 bases por bolas recibidas.

Por los felinos los boletos
gratis se repartieron así, Al-
fredo Amezaga recibió dos,
cuatro Carlos Gastelum, uno
Sergio Contreras, dos Manuel
Orduño (incluyendo la de la
nueva marca), dos Jorge Váz-
quez, uno Carlos Sievers.

Desde el torneo inaugural en 2007, el OHL
Classic at Mayakobá ha donado más de 1.5
millones de dólares a instituciones de bene-
ficencia a nivel local, nacional e internacional.  

Cancún.- El OHL Classic at
Mayakobá anunció que su
programa comunitario Golf
para todos regresará en Ju-
nio a “El Camaleón Golf
Club”, como parte de las ac-
tividades filantrópicas que
el torneo organiza en bene-
ficio de la comunidad local. 

La primera edición de
Golf para todos 2014, se lle-
vará a cabo el domingo 22
de junio.

El programa Golf para
todos del OHL Classic at
Mayakobá, tiene como fi-
nalidad enseñar a niños y
adultos acerca del golf y sus
ideales, promueve la parti-
cipación en el deporte y fa-
cilita la inclusión del golf
en la vida de los integrantes
de la comunidad.

Dicho programa nace
como una iniciativa del
OHL Classic at Mayakobá
para impulsar el deporte en-

tre los habitantes de Cancún
y Playa del Carmen y se
creó para beneficiar la cali-
dad de vida de la comuni-
dad local. 

Es el torneo de golf pro-
fesional más importante de
Latinoamérica y el único
evento de la serie FedExCup
de PGA TOUR en México. 

Hay que señalar que este
torneo hizo historia en el golf
profesional al ser el primero
del circuito en realizarse fue-
ra de Estados Unidos y Ca-
nadá, atrae año con año a
132 golfistas profesionales
quienes compiten durante
cuatro rondas en el campo
de golf “El Camaleón”.  

En las fuerzas básicas

Pioneros comanda la 
liga de Primera Fuerza
Municipal de Cancún

El cuarto sitio lo ocu-
pa el actual campeón del

torneo, La Rebotera,
equipo que ha iniciado
lento pero poco a poco

comienza a recuperarse
y marcha con una marca
de 3 victorias a cambio
de 3 derrotas en lo que

va del torneo 

Dato

El triunfo fue para el zurdo Enrique Lechuga (4-1), su cuarto del
año, con labor de; cinco entradas, ocho hits, cuatro anotaciones que
fueron limpias, dos ponches y dos bases por bolas.

La primera edición
de Golf para todos

2014, se llevará a cabo
el domingo 22 de junio

Dato

El enemigo le regala 18 bases por bola

Tigres desgreña a los Guerreros 
de Oaxaca, con resultado de 21-6

Fomentan la práctica de golf
entre los niños de Cancún y
Playa del Carmen

Pioneros de Primera Fuerza ha repuntado en esta categoría y ahora está en la cima
de la tabla general. 
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El Gobernador del Estado 
Hace llegar una merecida  

Felicitación  
A las profesoras y profesores de Quintana Roo  

al celebrarse el 

Día del Maestro 
El gobierno y la sociedad reconocen sus esfuerzos, trabajo y el 
corazón generoso que ponen en su noble tarea que los hace 
permanecer siempre vivos en la mente y el corazón de quienes 
recibimos sus enseñanzas y su ejemplo de vida. Pese a los años, 
nunca dejamos de ser alumnos agradecidos. 

¡Enhorabuena! 

Chetumal, Quintana Roo, 15 de mayo de 2014 

 

“Demos a la niñez de nuestro pueblo las aulas y los maestros que necesita; 
es la mejor manera de dar un alma lúcida y vigilante a la nación” 

Jaime Torres Bodet 
 

La Secretaría de Educación y Cultura 

Felicita al personal docente del Estado con motivo del 

Día del Maestro 
y agradece su esfuerzo de todos los días en las aulas para formar 

ciudadanos de bien, personas solidarias y profesionistas comprometidos 
con Quintana Roo. 

¡ Enhorabuena ! 

Chetumal, Quintana Roo, 15 de mayo de 2014 




